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Jakarta, Khazanah-- Jakarta, Khazanah-- Jakarta, Khazanah-- Jakarta, Khazanah-- Jakarta, Khazanah--  Dalam
keterangan kepada media pada Sabtu
(24/04), Kepala Staf TNI Angkatan
Laut, Laksamana Yudo Margono,

mengatakan kepingan dan bagian yang
diyakini bagian atau komponen kapal
selam "tidak akan terangkat ke luar
kapal apabila tidak ada tekanan dari

luar atau terjadi keretakan di peluncur
torpedo."

Barang-barang yang ditemukan
antara lain, botol oranye berisi grease

pelumasan naik-turunnya periskop
kapal selam. Kemudian alas yang
biasanya dipakai ABK untuk salat.

Menurut Laksamana Yudo

PEKAN IMUNISASI DUNIA

Pemprov
Sumbar
Prakarsai
Vaksin Gratis
untuk Lansia

Padang, Khazanah  -Padang, Khazanah  -Padang, Khazanah  -Padang, Khazanah  -Padang, Khazanah  - Minggu
keempat di bulan April setiap tahunnya
diperingati menjadi pekan imunisasi
dunia.  Indonesia yang termasuk salah
satu dari 180 negara anggota Organisasi
Kesehatan Dunia (WHO) memperingati
momentum pekan imunisasi dunia
tahun 2021 ini, untuk mengajak lansia
mau berpartisipasi aktif dalam vaksinasi
Covid-19.

Juru Bicara Covid-19 untuk Kemen-
terian Kesehatan, dr Siti Nadia Tarmizi
MEpid mengatakan, imunisasi pada
anak hakekatnya melindungi kelompok
usia yang rentan terhadap berbagai
penyakit, situasi ini juga sama dengan
vaksinasi Covid-19 yang juga ditujukan
kepada lansia.

"Karena itu sangat penting kita
mendorong agar semakin banyak
lansia untuk turut berpartisipasi
(vaksinasi Covid-19)," kata Nadia.

Menurut Nadia, saat ini tingkat
partisipasi lansia dalam vaksinasi
Covid-19 masih terhitung rendah,
padahal risiko dan kerentanan mereka
sangat tinggi. Terlebih lagi, jika

FK UNP DI BUKITTINGGI DAN PADANG

Daya Tarik Baru untuk Mahasiswa
Padang, Khazanah –Padang, Khazanah –Padang, Khazanah –Padang, Khazanah –Padang, Khazanah – Bukittinggi
dan Padang akan memiliki daya tarik
baru lagi bagi mahasiswa dari berbagai
penjuru tanah air untuk menuntut ilmu
karena di dua kota itu Universitas
Negeri Padang akan menyenggarakan
program studi kedokteran olahraga
Fakultas Kedokteran yang baru saja
dibuka.

“Pada kedua kota ini kita sudah
siapkan sejak 2018, sejalan dengan
pendirian Fakultas Kedokteran,” kata
Rektor UNP Prof. Ganefri hari Sabtu
di Padang.

Pendirian prodi kedokteran UNP
sebenarnya sudah ada MoU dengan
Universitas Indonesia dan Universitas
Andalas yang bertujuan membina  dan
pengembangkan pendidikan kesehatan
bersama.

Ganefri mengatakan bahwa Fakultas
Kedokteran UNP dengan spesialisasi
olahraga ini memang akan di pusatkan
dua tempat di Bukittinggi dan di kota
Padang. “Di Bukittinggi kita memakai

RSUD Dr. Achmad Mochtar sebagai
RS rujukannya. Karena RS itu ada
29 orang dokter spesialis, yang sudah
menyerahkan ijazahnya sebagai dokter

kemitraan klinis,” kata Ganefri.
Ia mengatakan bahwa UNP juga

sudah punya dosen kedokteran tetap
sebanyak 12 orang, “InsyaAllah tahun

KLARIFIKASI AS STAF SEKRETARIAT DPRD PASBAR

“Berdua di Kantor Iya, Berzina Bukan”

Simpang Empat, Khazanah – Simpang Empat, Khazanah – Simpang Empat, Khazanah – Simpang Empat, Khazanah – Simpang Empat, Khazanah – Staf
Sekretariat DPRD Pasaman Barat, AS
(24) yang kedapatan berduaan tengah
malam di kantor DPC Partai Gerindra
lalu digerebek tim gabungan dan
masyarakat, memberi pernyataan bahwa

dirinya memang berduaan di kantor
itu dengan Ketua DPRD tetapi tidak
ada melakukan perbuatan mesum.

Ia mengaku hanya datang ke kantor
DPC Partai Gerindra oleh Ketua DPRD
Parizal Hafni lantaran sang Ketua

memintanya membantu menyelesaikan
laporan partai yang diminta Kes-
bangpol Pasaman Barat.

As menyebutkan bahwa  usai
digrebek bersama Ketua DPRD Pasa-
man Barat di Kantor DPC Gerindra
oleh warga bersama aparat gabungan
dari Polres dan BNNK pada Senin (19/
4/2021) sekitar pukul 21.30 WIB
membuat ia merasa malu dan kelua-
rganya karena dituduh berbuat mesum
dengan pejabat tinggi di Pasaman
Barat.

"Memang benar hanya saya dan
Ketua DPRD Pasaman Barat di dalam
Kantor Partai malam itu. Namun saya
tidak memiliki hubungan khusus
dengan beliau," tegasnya.

Ia menyebutkan kedatangan
dirinya ke kantor tersebut untuk
mengambil data di komputer kantor
yang dihilangkannya untuk dipin-
dahkan ke flashdisk baru.

Ia datang ke kantor tersebut atas usulan
ajudan Ketua DPRD Pasaman Barat yang
bernama Torang setelah melakukan buka
bersama di salah satu rumah makan di
daerah itu.

Lansia divaksin tidak masalah

Mengenal 8 Kategori
Masjid di Indonesia
Padang, Khazanah –Padang, Khazanah –Padang, Khazanah –Padang, Khazanah –Padang, Khazanah – Sepintas kita lihat
masjid sama saja, sebagai sebuah bangunan
untuk beribadah bagi umat Islam. Tapi
ternyata di Indonesia masjid dapat
diklasifikasikan atas jenisnyanya.

SUCI, MENYUCIKAN
DAN SOK SUCI
Oleh: Prof. Duski Samad
Ketua Dewan Masjid Indonesia (DMI)
Provinsi Sumatera Barat

Judul di atas dimaksudkan untuk batu
ujian dan parameter bagi pengukuran
kualitas jiwa hamba yang sedang tekun
berjuang mendapatkan jiwa yang suci di
bulan suci Ramadhan dengan ibadah yang
jumlahnya meningkat dibanding hari-hari
biasa.

Terus bergerak dan berbuat untuk suci
dan menyucikan diri adalah tugas hidup
yang dibimbing Islam. Disain asli manusia
adalah suci, (QS.91:8-9). Manusia diciptakan
sesuai fitrah Allah, (30:30). Manusia adalah
khalifah, (QS.2:30) dan hamba Allah yang
mengabdi pada Nya, (QS.51:56).

Dia telah menciptakan manusia dari
mani, ternyata dia menjadi pembantah
yang nyata (QS An Nahl : 4)
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AS, Staf Sekretariat DPRD Pasaman Barat

Kampus UNP di Belakang Balok Bukittinggi
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PUJI INISIATIF PEMPROV JATIM

LaNyalla: Buruh, Manfaatkanlah Posko Pengaduan THR
Surabaya, Khazanah--Surabaya, Khazanah--Surabaya, Khazanah--Surabaya, Khazanah--Surabaya, Khazanah-- Ketua
DPD RI, AA LaNyalla Mahmud
Mattalitti mengimbau para buruh
dan pekerja di Jatim, untuk
memanfaatkan posko pengaduan
tunjangan hari hari raya (THR)
yang dibentuk Pemerintah Provin-
si Jawa Timur (Jatim).

Senator asal Jawa Timur ini
menjelaskan, posko pengaduan
THR yang dibuat Pemprov tersebar
di 38 kabupaten/kota, 16 balai
latihan kerja (BLK), dan Kantor
Dinas Tenaga Kerja Jatim.

"Posko pengaduan THR yang
diluncurkan Pemprov Jatim dapat
dimanfaatkan sebaik-baiknya oleh
para buruh dan pekerja ataupun
karyawan apabila THR terkendala.
Segera mengadu ke posko-posko
tersebut apabila ada masalah untuk
mendapatkan THR," ungkap
LaNyalla di Surabaya di sela reses
di Jatim, Sabtu (24/4/2021).

Mantan Ketua Umum PSSI ini
juga memuji Pemprov Jatim yang
membuat inisiasi membentuk
posko pengaduan THR. Menur-
utnya, posko pengaduan tersebut
merupakan komitmen Pemprov
Jatim untuk membantu buruh

maupun pekerja yang kesulitan
dalam hal pencairan THR.

"Pelayanan publik ini tentunya
merupakan inovasi layanan yang
diberikan pemerintah provinsi
agar bisa segera merespons
masalah-masalah yang terjadi
menjelang hari raya Idul Fitri
yang dialami buruh, pekerja atau
karyawan," ujarnya.

Ketua Dewan Kehormatan
Kadin Jawa Timur itu mengakui
permasalahan THR jelang hari raya
memang sangat sensitif. Apalagi
di masa pandemi virus Corona
(Covid-19). Oleh karena itu,
langkah Pemprov Jatim patut
diancungi jempol.

"Apresiasi kami sampaikan
kepada pemerintah Jatim yang
merespons cepat masalah yang
krusial seperti THR. Ini perlu juga
dicontoh oleh daerah lain," katanya.

LaNyalla pun memastikan
akan terus mengawal hingga
pelaksanaan pembayaran THR
diselesaikan oleh pihak peru-
sahaan kepada para buruh dan
karyawan. Ia mengingatkan, THR
harus diberikan karena merupakan
kewajiban perusahaan memenuhi

kesejahteraan para pekerjanya.
"Pemerintah sudah mewajib-

kan pembayaran THR tahun 2021
harus diberikan paling lambat 7
hari sebelum Idul Fitri. Perusa-
haan harus memenuhinya dan
saya siap mengawal agar para

DENGAN PROKES KETAT

H. M. Nurnas Buka Bersama dengan Komunitas WAG “Teh Talua”
Padang, Khazanah-- Padang, Khazanah-- Padang, Khazanah-- Padang, Khazanah-- Padang, Khazanah-- Sekretaris
Fraksi Demokrat DPRD Sumbar,
H. M. Nurnas menggelar acara
berbuka bersama dengan komu-
nitas WhatsApp Group (WAG)
“Teh Talua” di markas WAG
tersebut, Jalan Pramuka Padang,
Sabtu (24/4).

Admin WAG “Teh Talua”,
Novrianto yang akrab disapa
“Ucok” ketika disambangi khaz-
minang.id jelang berbuka menje-
laskan, sebenarnya kegiatan
berbuka bersama dengan H. M.
Nurnas yang juga Sekretaris
Komisi I DPRD Sumbar itu sudah
rutin digelar sejak tahun 2016
silam.

“Sebenarnya ini sudah rutin
kami adakan dengan Cak Nurnas
(panggilan akrab H. M. Nurnas-
red) sebagai ajang silaturahmi
dalam bulan Ramadhan,” tukuk-

nya.
Sama dengan tahun 2020

kemarin, kata dia lagi, disebabkan
sekarang masih pandemi Covid-
19, seluruh anggota diingatkan
untuk tetap menerapkan protokol
kesehatan (prokes) yang ketat,
sesuai juga dengan anjuran Cak
Nurnas sebelum memutuskan
untuk berbuka bersama.

Ditambahkan, karena anggota
WAG “Teh Talua” umumnya
adalah wartawan, maka rata-rata
yang ikut adalah wartawan, meski
ada juga diselang-selingi dengan
unsur lainnya seperti akademisi,
komisioner KI Sumbar dan seba-
gainya.

Selain itu, di WAG Teh Talua
juga tergabung anggota Forum
Wartawan Parlemen Sumatera
Barat (FWP-SB), Forum Jurnalis
Keterbukaan Informasi Publik

(FJKIP) dan Ikatan Wartawan
Online (Sumbar), sehingga leng-
kaplah semua.

“Sakali marangkuah dayuang,
duo tigo pulau talampau,” tegas
Ucok.

Sementara tentang H. M.
Nurnas, ungkap dia lagi, adalah
seorang anggota legislatif yang
rendah hati dan bersahaja. Dia
tidak memilih-milih tempat untuk
duduk sambil "maota", dimanapun
jadi asal bersih dan nyaman.

"Untuk mendapatkan informasi
dan masukan dari masyarakat,
harusnya begitu," ungkapnya.

Apalagi di kalangan warta-
wan, dia tidak pelit memberikan
informasi. Asalkan sesuai dengan
tupoksinya, pasti dia sampaikan
tanpa ada yang disembunyikan.

Dan disela-sela acara berbuka
bersama ini, ujar Cak Nurnas, dia

tak lupa mengingatkan, karena
sekarang masih dalam masa
pandemi, diharapkan tetap melak-
sanakan prokes dengan ketat, agar
semua anggota WAG “Teh Talua”
selamat dan tidak ikut tertular
Covid-19.

“Kita kan maksudnya meng-
gelar acara ini untuk lebih mem-
pererat silaturahmi, jangan nantin-
ya justru berbuah petaka. Sebelum
itu terjadi, hendaknya dari awal
sudah kita proteksi,” ucapnya.

Acara berbuka puasa bersama
malam itu terlihat akrab. Mereka
yang terlibat dalam acara berbuka
bersama ini terlihat sangat menik-
mati menu yang disediakan “tuan
rumah” seperti goreng lauak puyu,
lauak bakok (ikan gabus), goreng
belut, jengkol lado mudo dan lado
merah dicampur terong dan tahu,
gulai ayam serta sayuran lainnya.

BPJS Kesehatan Cetak Verifikator
Handal dan Bersertifikasi
Bukittinggi, Khazanah-Bukittinggi, Khazanah-Bukittinggi, Khazanah-Bukittinggi, Khazanah-Bukittinggi, Khazanah- SDM
BPJS Kesehatan Kota Bukittinggi
Hafiz Azzikri menjelaskan,
verifikator memiliki peran yang
strategis dalam melakukan
pengendalian mutu dan biaya
dalam Program JKN-KIS, BPJS
Kesehatan terus berpacu
menciptakan inovasi dan program
pengembangan kualitas human
capital di seluruh level jabatan,
tak terkecuali untuk jabatan
verifikator.

“Dengan teknik verifikasi
pembayaran yang berkualitas,
akan meningkatkan efektivitas
pemberian layanan kesehatan
serta mencegah terjadinya
penyalahgunaan. Untuk itu, dalam
7 tahun implementasi Program
JKN-KIS, BPJS Kesehatan terus
berupaya untuk meningkatkan
kapabilitas verifikator,” katanya.

Saat Kick Off Pengelolaan
Program JKN yang Transparan
dan Akuntabel Melalui Penguatan
Kapabilitas Verifikator, Kamis (22/
4), Direktur Utama BPJS Kesehatan
Ali Ghufron Mukti mengatakan,
BPJS Kesehatan terus berpacu
menciptakan inovasi dan program
pengembangan kualitas human
capital di seluruh level jabatan,
tak terkecuali untuk jabatan
verifikator.

Dijelaskan Ali Ghufron Mukti,
verifikator memiliki peran yang
strategis dalam melakukan
pengendalian mutu dan biaya
dalam Program JKN-KIS, BPJS
Kesehatan terus berpacu
menciptakan inovasi dan program
pengembangan kualitas human
capital di seluruh level jabatan,
tak terkecuali untuk jabatan
verifikator.

“Dengan teknik verifikasi
pembayaran yang berkualitas, akan
meningkatkan efektivitas
pemberian layanan kesehatan
serta mencegah terjadinya
penyalahgunaan. Untuk itu, dalam
7 tahun implementasi Program
JKN-KIS, BPJS Kesehatan terus
berupaya untuk meningkatkan
kapabilitas verifikator,” kata
Ghufron.

Lebih lanjut disampaikannya,
selain itu dengan Rakornis BPJS
Kesehatan, Kementerian
Kesehatan dan Komisi
Pemberantasan Korupsi (KPK),
terdapat rekomendasi dalam
pengelolaan Program JKN-KIS
perlu adanya pengembangan
kompetensi verifikator melalui
sertifikasi oleh Lembaga Sertifikasi
BPJS Kesehatan.

Saat ini Lembaga Sertifikasi
Profesi (LSP) BPJS Kesehatan telah

menyusun dan mengembangkan
skema sertifikasi kompetensi
okupasi bagi verifikator
penjaminan manfaat rujukan.
Skema tersebut telah mendapatkan
sertifikasi dari Badan Nasional
Sertifikasi Profesi (BNSP).

Adapun di lapangan, tugas
verifikator dan staf penjaminan
manfaat adalah melakukan
kegiatan verifikasi klaim dan
evaluasi pemanfaatan (utilization)
layanan kesehatan rujukan serta
dan mitigasi kecurangan (fraud).
Keduanya harus menguasai proses
verifikasi sesuai standar regulasi
penjaminan manfaat dan manual
coding, melakukan verifikasi
pasca klaim secara rutin bagi
seluruh FKRTL, serta dapat
mengolah dan memanfaatkan
database dan aplikasi Defrada
(Deteksi Fraud dan Analisa Data
Klaim) untuk mendeteksi potensi
ketidaktepatan pembayaran klaim.

"Oleh karena itu verifikator
BPJS Kesehatan harus kompeten,
memiliki knowledge dan skill
untuk menjalankan tugas-
tugasnya, serta didukung dengan
perilaku sesuai standar kompetensi.
Verifikator juga berperan untuk
menjaga agar program JKN
berkelanjutan dan berkualitas,”
kata Ghufron.

Kualifikasi verifikator BPJS
Kesehatan yang mumpuni,
dipercaya oleh Pemerintah dalam
upaya penanganan pandemi
Covid-19. BPJS Kesehatan diberi
penugasan khusus dari Pemerintah
untuk melakukan proses verifikasi
klaim rumah sakit atas pemberian
pelayanan kesehatan akibat
bencana wabah Covid-19. Sampai
saat ini, BPJS Kesehatan
melakukan proses verifikasi klaim
Covid-19 sesuai dengan
ketentuan, akuntabel, transparan
sesuai dengan prinsip good
governance.

Dalam kesempatan tersebut
Ketua BNSP Kunjung Masehat
mengungkapkan sangat
mengapresiasi upaya yang
dilakukan BPJS Kesehatan.
Kerjasama LSP BPJS Kesehatan
dan BNSP dapat makin optimal.
Pelaksanaan skema sertifikasi
verifikator ke depan diharapkan
dapat disetarakan dengan standar
profesi tingkat internasional.

"Dengan kekuatan LSP BPJS
Kesehatan saat ini, kami harap
juga ada penambahan para asesor
untuk mempermudah dalam proses
sertifikasi profesi verifikator.
Mengingat sangat luasnya
cakupan Program JKN-KIS," ucap
Masehat.   Iwin SBwin SBwin SBwin SBwin SB

FRAKSI DEMOKRAT DESAK BUPATI
LIMAPULUH KOTA

Tuntaskan
Pembentukan
Nagari
Kototinggi Maek
Sarilamak, Khazanah-- Sarilamak, Khazanah-- Sarilamak, Khazanah-- Sarilamak, Khazanah-- Sarilamak, Khazanah-- Meskipun sudah memakan
waktu cukup panjang serta menghabiskan pikiran dan
energi, namun sampai saat ini pembentukan Nagari
Kototinggi Maek, Kecamatan Bukit Barisan, Kabupaten
Limapuluh Kota belum juga menemukan titik terang.

Untuk memenuhi tuntutan dan keinginan warga
Kototinggi Maek yang ingin nagarinya berdiri sendiri
itu, Fraksi Partai Demokrat DPRD Kabupaten Limapuluh
Kota mendesak jajaran teknis Pemkab Limapuluh Kota
untuk segera menuntaskan terbentuknya Nagari Kototinggi
Maek tersebut.

“Kenapa pembentukan Nagari Koto Tinggi Maek
masih belum juga ada perkembangannya. Untuk itu Fraksi
Demokrat meminta jajaran tekhnis pemerintah dipimpin
langsung oleh Bupati Safaruddin Dt. Bandaro Rajo  turun
tangan menuntaskan terbentuknya Nagari Kototinggi
Maek ini. Apapun alasan tekhnisnya, Fraksi Demokrat
berharap segera dituntaskan masalah ini,” ungkap juru
bicara Fraksi Partai Demokrat, Marshal, pada rapat paripurna
DPRD terhadap Nota penyampaian Bupati tentang Laporan
Keterangan Pertanggungjawaban (LKPj) Kepala Daerah
Kabupaten Limapuluh Kota tahun 2020.

Fraksi Partai Demokrat tidak hanya mempertanyakan
tentang pembentukan Nagari Kototinggi Maek, namun
juga mempertanyakan masalah jasa pelayanan di
Puskesmas yang ada di Kabupaten Limapuluh Kota.

“Fraksi Partai Demokrat berharap agar Pemkab
meninjau ulang kembali  sebagaimana menurut semestinya
yang sesuai dengan Permenkes Nomor 19 tahun 2014
tentang jasa pelayanan tersebut,” papar Marshal.

Ditekankan Marshal, pelayanan kesehatan di tingkat
Puskesri atau Pustu yang ada di Kabupaten Limapuluh
Kota, terkesan lamban dalam pelayanan dan sering kali
dijumpai tidak ada petugas.  Untuk itu Fraksi Partai
Demokrat meminta kepada Bupati untuk menertibkan
atau meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat di
sektor pelayanan kesehatan masyarakat.

“Bagaimana pun petugas-petugas di tingkat ini adalah
mata dan telinga Kepala daerah,” sebut Marshal.

Marshal juga mengungkapkan bahwa, perbaikan ruas
jalan Batuampa sampai Suayan yang rusak akibat bencana
tanah lonsor, sampai sekarang belum ada terealisasikan
oleh Pemkab. Fraksi Partai Demokrat berharap kepada
bupati agar mencarikan solusinya.

Di penghujung penyampaian pandangan umum
fraksinya, Marshal menyatakan bahwa terkait dengan
aset daerah, baik aset  tetap maupun aset berjalan, masih
banyak kekeliruan dalam kepemilikan sesuai hasil LHP
BPK.

“Untuk itu Fraksi Partai Demokrat  berharap Pemerintah
Daerah meng croscek kembali agar aset tersebut betul-
betul terinpertarisasi masuk ke neraca Pemerintah
Kabupaten Limapuluh Kota.” pungkas Marshal.
 lili yuniatilili yuniatilili yuniatilili yuniatilili yuniati

Puncak Paku jadi Puncak Jokowi, Bagus
Painan , Khazanah--Painan , Khazanah--Painan , Khazanah--Painan , Khazanah--Painan , Khazanah-- Menteri
Pariwisata dan Ekonomi Kreatif,
Sandiaga Uno menyambut positif
perencanaan Pemerintah Kabu-
paten Pesisir Selatan, mengubah
nama Puncak Paku menjadi
Puncak Jokowi di kawasan Man-
deh Kecamatan Koto XI Tarusan.

Rencana perubahan nama itu
disampaikan Bupati Pessel, Rusma
Yul Anwar, saat Menparekraf
berkunjung ke Pesisir Selatan,
Jumat (23/4).

Kunjungan itu, didampingi
Wakil Gubernur Sumatera Barat,
Audy Joinaldy, nantan Bupati
Pessel dua Periode, Nasrul Abit
dan anggota DPR RI Andre
Rosiade.

"Itu Smart, menurut saya, ya. Cerdas
sekali, Silahkan saja," puji Sandiaga
Uno kepada Rusma Yul Anwar.

Ia mengatakan, bagaimana
daerah itu sendiri menarik pengun-

jung Pariwisata dari Nusantara
untuk datang ke Pesisir Selatan
dengan konsep protokol keseh-
atan. Karena menamakan suatu
tempat yang memiliki pantai
seperti telah ada yang mena-
makanya nama " Ma'ruf Amin"
di Pariaman.

"Buat kita, tentunya bagai-
mana menarik wisata dari Nusan-
tara untuk berkunjung ke pesisir
selatan dengan konsep protokol
kesehatan. Dan brending - bren-
ding itu sangat biasa. Kemarin
kita juga membrending dengan
menamakan suatu jalan tol Jateg
dan sekarang nama MDZ," ujar
Sandi.

Menurutnya, kawasan Mandeh
ini salah satu pusat pertumbuhan
berbasis pariwisata. Dan ini adalah
pariwisata yang Paradise of the
South, Raja Ampatnya Sumatera.

"Jadi kuncinya, bagaimana

kita bisa membangun pendekatan
yang berkualitas dan ramah
lingkungan. Bisa kita lihat sendiri
begitu indah dan tenangnya alam
di Pesisir Selatan," ungkapnya.

Pada kesempatan itu, Wakil
Gubernur Sumatera Barat, Audy
Joinaldy meminta kepada peme-
rintah daerah setempat untuk
mempersiapkan Proposalnya untuk
diserahkan ke Kementerian PUPR
rencana pertemuanya di Menteri
tersebut dalam Minggu depan.

"Saya minta kepada pak bupati
dan wabup siapkan proposalnya.
Dalam minggu depan kita bertemu
dengan Menteri PUPR sesuai
dengan arahan bang Sandi. Kita
minta uangnya ke Menteri,
sehingga tahun depan bisa segera
dibangun," pinta Audy Joinaldy.

Selain itu, Sandiaga Uno
menambahkan bangkit dimassa
pendemi, tenang di masa sulit itu

awal pembicaraanya di pantai
Carocok Painan.

Untuk pengembangan objek
wisata Pantai Carocok Painan itu,
kata Sandi, ada duadua yang
harus dilakukan.

Pertama, perlu adanya pende-
katan kemitraan antara pemerintah
dengan badan usaha. Dan juga
dari murni Publik dimana kehad-
iran amenitas dan aksesibilitas
yang diperlukan ini bisa tidak
semuanya di tanggung oleh
pemerintah. Sebab ada dana - dana
dikawasan tersebut misalnya
Mangrove.

"Itu bisa dibantu oleh penda-
naan dari Multilateral. Karena
Mangrove ini adalah plabik yang
paling produktif," ujarnya

Dan Kedua, wisata berbasis
mangrove. Karena sekarang
banyak diminati," bebernya.
  milhendra wandimilhendra wandimilhendra wandimilhendra wandimilhendra wandi

Pokoknya, benar-benar masakan
kampung!

Nahkan sambil menikmati
menu yang terhidang ramai di
hadapan mereka, terlihat di antara

sesama komunitas  terlihat saling
bergurau dan saling melempar
joke-joke yang membuat mereka
yang hadir tak bisa menahan
tawa.   jerjerjerjerjer

KUNJUNGI PABRIK - Ketua DPD RI, AA LaNyalla Mahmud Mattalitti saat mengunjungi pabrik pengolahan Cerutu di Jawa Timur

BERBUKA BERSAMA – Anggota komunitas WAG “Teh Talua” saat jelang
berbuka bersama dengan Sekretaris Fraksi Demokrat DPRD Sumbar, H. M.
Nurnas di markas komunitas tersebut, Jl. Pramuka Padang, Sabtu (24/4).

pengusaha membayar kewaji-
bannya," tegas Alumnus Univers-
itas Brawijaya tersebut.

Pengusaha yang merintis
usahanya dari bawah itu menging-
atkan, kewajiban perusahaan
membayar THR ini sesuai dengan

PP nomor 36 tahun 2021 tentang
pengupahan.

LaNyalla juga mengatakan, aturan
THR juga merupakan amanat dari
Peraturan Menteri Ketenagakerjaan
nomor 6 tahun 2016 tentang
Tunjangan Hari Raya Keagamaan

bagi Pekerja/Buruh di Perusahaan.
"Jadi jangan main-main karena

sudah merupakan aturan rigid
yang telah dibahas bersama,
termasuk dengan pengusaha dan
serikat buruh serta pekerja,"
pungkasnya.  jer/*jer/*jer/*jer/*jer/*

AA LANYALLA MAHMUD MAT
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Kemacetan
Masih Terjadi

Kemacetan yang kian hari kian parah di Kota
Padang sudah diprediksi jauh sebelum tingkat
populasi kendaraan baru terus bertambah. Ketika
terminal angkutan kota dan terminal antarprovinsi
sudah tidak ada lagi di dalam kota ini, kemacetan
benar-benar berangsur membikin warga kota jadi
gerah.

Bertambahnya jumlah kendaraan di jalan raya
membuat lalu lintas menjadi padat. Hal ini tidak
diimbangi dengan pertumbuhan ruas jalan sehingga
berakibat pada penumpukkan volume kendaraan.
Ketika kapasitas jalan lebih besar dari volume
jumlah kendaraan maka hal ini tidak akan
mengakibatkan hambatan lalu lintas dalam hal
ini kemacetan. Sebaliknya bila kapasitas jalan
itu lebih kecil jumlahnya dibandingkan volume
kendaraan akan mengakibatkan kemacetan.

Jumlah kendaraan yang terus bertambah
merupakan akibat dari semakin banyaknya jumlah
penduduk di kota Padang baik penduduk asli
maupun pendatang dari luar Padang. Tiap tahunnya,
kota Padang menerima ribuan mahasiswa yang
ingin mengenyam pendidikan di berbagai perguruan
tinggi negeri maupun swasta yang ada di kota
Padang. Diantara banyaknya mahasiswa tersebut,
beberapa diantara mereka ada yang membawa
kendaraan baik itu mobil atau motor untuk
melakukan aktivitas.

Jumlah orang yang memiliki kendaraan juga
terus bertambah karena adanya peningkatan daya
beli masyarakat, dan juga karena adanya
kemudahan untuk memiliki kendaraan. Kredit
untuk motor dengan uang muka yang sangat rendah
dan bunga yang ringan sangat mempermudah
masyarakat untuk memiliki motor. Hal inilah yang
mengakibatkan motor menjadi raja di jalan raya.

Sejatinya, pendorong utama masyarakat
membeli kendaraan seperti motor karena mahalnya
biaya transportasi dengan menggunakan angkutan
umum. Bila kita naik angkutan umum menuju
tempat tujuan, minimal kita akan berganti angkutan
sebanyak dua kali, tentunya dengan mengeluarkan
biaya dua kali pula. Inilah yang menjadikan
ongkos transportasi dengan angkutan umum
menjadi mahal dan menyebabkan sebagian besar
orang memilih untuk membeli motor sendiri karena
biayanya sangat rendah.

Banyak teori yang diusung untuk mengurai
kemacetan arus lalu-lintas di Kota Padang. Mulai
dari penambahan ruas jalan yang berkonsekwensi
kepada penyediaan anggaran yang sangat besar
sampai ke pengaturan arus (traffic engineering).
Tetapi belum ada yang mangkus untuk
mengurainya, sementara jumlah populasi kendaraan
terus meningkat dari tahun  ke tahun.

Sejak 2013 sebenarnya sudah ada jalan keluar
yang ditawarkan Pemko Padang yakni mengadopsi
pola busway ala Jakarta. Namanya adalah bus
Transpadang.

Bantuan kendaraannya dari Kementerian
Perhubu-ngan  RI sebanyak 20 unit, tiba di Padang
akhir bulan Juni 2013. Sebelumnya Dinas
Perhubu-ngan Kota Padang sudah membangun
halte pada tiap koridor

Bus Trans Padang dioperasikan sebagai
peng-ganti bus kota yang sudah tua. Bus dengan
tempat du-duk mencapai 50 unit ini, diharapkan
dapat mengurai kemacetan yang sering terjadi.
Namun hingga kini kemacetan di beberapa ruas
di jalan kota Padang masih terus jua terjadi.

AHY dan Demokrat beharap ada keajaiban
Kok ndak ado jan ibo lo hati !

Penyidik KPK ada yang terlibat suap
Tando liau manusia juo mah !

Jokowi usul bikin Kementerian Investasi
Pandai-pandai Ajo je lah !

RUNDO
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Pemimpin Diingatkan Jangan Takabur
Swt (berdasarkan zahir ayat) dan penafsiran
para mufasir. Tetapi, ada sebagian mufasir
menafsirkan dan memahami ayat ini dengan
adanya takabur pada sisi yang lain yaitu
takabur yang dibolehkan.

Diriwayatkan daripada Abu Hurairah,
Rasulullah SAW bersabda: “Allah akan
menggenggam dunia pada Hari Kiamat dan
melipat langit dengan tangan kanan-Nya.
kemudian Dia berfirman: Akulah Raja, di
manakah raja-raja dunia?” (Riwayat al-Bukhari,
Muslim dan Ibnu Majah).

Penghalang ke syurgaPenghalang ke syurgaPenghalang ke syurgaPenghalang ke syurgaPenghalang ke syurga
Pembesar dan pemimpin di dunia hendaklah

sentiasa bersikap merendah diri dan tidak
menggunakan kuasa yang ada bagi tujuan
kezaliman kerana mereka bakal
dipertanggungjawabkan terhadap semua
perbuatan di dunia ini.

Ini adalah peringatan kepada golongan yang
bergelar pemimpin atau ketua supaya tidak
membesar diri dan takbur di hadapan manusia
lain. Sikap itu akan menjadi penghalang kepada
mereka untuk masuk syurga di akhirat nanti.

Pembalasan Allah SWT kepada mereka
yang mengingkari perintah-Nya tidak boleh
difahami secara zahir tetapi yakinlah, setiap
amal akan mendapat balasan.

Serba SerbiSerba SerbiSerba SerbiSerba SerbiSerba Serbi

dibawa oleh utusan Allah Swt.
Sifat ini jika tidak dilawan, dirawat dan

menjauhinya, sifat ini akan menjadi lebih
parah sehingga menjadi seperti umat terdahulu
yaitu Firaun, Hamman dan sebagainya. Mereka
itu telah dikuasai dengan sifat takabur sehingga
mereka menentang ajaran yang dibawa dengan
keras walaupun ada setengah dari mereka
mengetahui sesuatu perkara itu benar; tetapi,
oleh karena sifat sombong yang telah menjadi
darah daging, mereka menolak kebenaran
yang diseru kepada mereka.

Takabur adalah satu perangai atau tingkah
laku yang keji dalam Islam. Takabur artinya
membanggakan diri, menolak kebenaran dan
meremehkan manusia yang lain. Perangai
ini telah diperingatkan oleh Allah Swt di
dalam al-Quran dan juga diperingatkan oleh
Rasulullah SAW dalam sabdanya. Seperti yang
telah dikatakan, dalam al-Quran terdapat
banyak ayat-ayat yang menjelaskan tentang
sifat, prilaku, sifat dan azab bagi orang yang
takabur.

Salah satu ayat yaitu QS. al-A‘raf ayat
146. Pada ayat ini, Allah Swt menjelaskan
tentang prilaku, ciri-ciri orang yang sombong
dan balasan kepada orang yang sombong.
Hal ini telah dikatakan oleh firman Allah

Takabur adalah suatu kalimatyang tidak
janggaldi kalangan masyarakat umumtentang
sifat dan perilakuyang buruk. Allah Swt mencela
sifat dan perbuatan tersebut jika ada pada
makhluk-Nya dikarenakan sikap tersebut
mengundang kemarahan, tidak suka dan dicaci
oleh manusia. Sifat ini dibenci oleh manusia,
agama dan terutamanya dibenci oleh Allah
Swt disebabkan sifat itu hanya mutlak dan
sifat bagi Allah saja.

Sifat dan perilaku sombong ini sebenarnya
telah lama terjadi sejak kewujudan manusia
pertama yang diciptakan Allah Swt yaitu nabi
Adam AS. Iblis telah dengki dengan penciptaan
nabi Adam AS dan setelah itu, Allah Swt
memerintahkan semua makhluk-Nya termasuk
Iblis untuk sujud dan memberikan kehormatan
kepada nabi Adam AS. Oleh karena Iblis telah
mengingkari perintah Allah Swt, maka Iblis
telah dikutuk oleh Allah Swt dan telah
menjanjikan dengan menempatkannya dalam
neraka kelak.

Tidak dinafikan juga sifat takabur itu telah
berkembang dari permulaan perbuatan Iblis
tersebut, sehingga dilakukan pula oleh manusia
dan meresap ke dalam tubuh setiap manusia
sikit demi sedikit sehingga mereka menjadi
orang yang menentang kepada ajaran yang

sampai ke masyarakat jika tidak diaktifkan
simpul-simpul yang akan menggerakkan
dan mengekskusinya.

Di bidang kesehatan, maka ujung
tombak untuk menggerakkan Posyandu
adalah ibu PKK. Maka bimtek ini
mestinya ditujukan kepada kader dan
dokter untuk duduk bersama, langkah
apa lagi bisa diambil.

Untuk percepatan capaian kualitas
PAUD, maka dinas pendidikan, bagian
PAUD, Guru PAUD, dan Yayasan menjadi
sasaran utama Bimtek. Begitu juga untuk
mengembangkan ekonomi di desa-desa,
tentunya mereka yang lebih dekat dengan
masyarakat yang menjadi subjek dan
objek ekonomi.

Banyak lagi contoh yang mesti
dilakukan, agar pergerakan program
pembangunan lebih bisa dipercepat
dengan anggaran yang sama.

Oleh karena mereka yang di front
liner yang menjadi penerobos, maka
melahirkan dan memperbanyak mereka
yang akan menjadi front liner adalah
aktifitas yang bermanfaat.

Pemerinah tidak bisa duduk diam di
kantor. Mereka memang seharusnya
memperbaharui semangat, agar
semangatnya menjalar ke lapangan.
Mereka-mereka ini perlu dilahirkan, perlu
dipompa semangatnya, dan perlu semakin
banyak melibatkan masyarakat dalam
program-program pembangunan.

Kelangkaan dari front liner ini bisa
jadi disebabkan karena proses pendidikan
memang tidak banyak merubah keinginan
untuk masyarakat untuk melakukan
inovasi, kemudian berupaya
menggerakkan masyarakat secara bersama.

Begitu selokan ngadat misalnya, maka
masyarakat masih menganggap itu
pekerjaan pemerintah. Padahal ngadatnya
selokan di depan rumah mereka.

Perbaikilah
Seharusnya kita malu, kalau bimtek

ke bimtek ini masih tetap jalan. Hasilnya
tidak berkesudahan. Untuk memantapkan
dan menindaklanjuti, maka pemerintah
sebaiknya memilih dan menyeleksi apa
saja aktifitas kunci, yang memberikan
daya ungkit tertinggi. Maka pilihan akan
program yang terseleksi itu yang mesti
dilakukan.

Pemilihan satu atau dua kegiatan
yang tuntas dapat menyebabkan program
kerja pemerintah akan memberikan
outcomes yang tertinggi. Seharusnya
dengan cara begini, skala prioritas
kemudian akan menentukan perubahan
yang terjadi dengan adanya program.

Degan cara begini, maka anggaran
yang ada bukannya dibagi kecil kecil,
namun digunakan untuk membiayai
aktifitas yang paling efektif
mempengaruhi hasil.

Untuk itu di sini, diperlukan
sinergitas. Baik dalam diri pemerintah,
antar Lembaga. Maupun juga antara
legislative dengan eksekutif. Bimtek ke
bimtek akan segera berkurang seharusnya
dengan semakin matangnya kemajuan
demokrasi kita.

Bimbingan teknis yang biasa disingkat
Bimtek. Laris manis dan berulang-ulang
dilaksanakan setiap tahun. Banyak yang
menyinggung keberadaan kegiatan bimtek.
Ada yang menyatakan bimtek pengikutnya
bisa gantian. Materinya itu ke itu saja.
Atau materinya berbeda, pesertanya sama.

Bimtek tentunya merupakan sebuah
proses di mana setelah proses invensi
(invention), baru melahirkan inovasi
“innovation’. Terus dengan inovasi akan
terjadi sebuah pembaharuan yang ditandai
permintaan pasar.

Kemudian, dengan perubahan dan
inovasi ada yang diperkenalkan kepada
mereka yang langsung atau tidak langsung
bersentuhan dengan sebuah pembaharuan.
Tidak terkecuali itu berbagai inovasi untuk
perbaikan program ekonomi, sosial,
pendidikan, kesehatan, atau infrastruktur,
beserta perangkat ketentuan, petunjuk
pelaksanaan, dan strategy implementasi,
pendanaan dan monitoringnya.

Urgensi Bimtek
Perlukah bimtek untuk pegawai

pemerintah yang akan mensukseskan
sebuah program untuk dilaksanakan?
Sangatlah perlu. Jika memang inovasi dan
perubahan ketentuan yang disusun oleh
pemerintah perlu untuk dipedomani.

Kapan bimtek diperlukan? Kalau
secara teknis tidak dipahami oleh satuan
pemerintah, khususnya mereka yang akan
mengeksekusi. Atau masyarakat yang
menjadi subjek sekaligus objek
pembangunan.

Sayang sekali, pengalaman penulis,
pelaksanaan kegiatan bimtek memang
seperti kegiatan rutin belaka. Kegiatan
yang dari departemen, berarti mata
anggarannya dari pemerintah pusat.
Pesertanya orang pusat dan daerah. Kalau
bimtek dari pemda, pesertanya pegawai
pemda, dengan disertakan mereka yang
dianggap relevan untuk ikut, LSM, pelaku,
dan lainnya.

Mulai dari Dirjen, sampai ke pimpinan
daerah, membuka acara bimtek. Dari satu
hotel pindah ke hotel lainnya. Fihak hotel
kebagian rejeki, karena Bimtek bisa
dilaksanakan, dan bayarannya kemudian
bisa menyusul.

Kadangkala, biaya hotel dan tiket
untuk serta sebuah iven bimtek, jauh lebih
besar dari komponen honorarium. Sangat
tidak masuk akal, ketika bimtek harus
ikut dengan biaya tiket pesawat selangit,
uang negara akan terkuras habis dalam
pos anggaran perjalanan dinas.

Padahal dengan jumlah biaya
penyelenggaraan Bimtek yang sama,
dibuatkan untuk proses kajian kebijakan,
mungkin akan melahirkan semakin
bagusnya ketersediaan policy paper di
pemerintahan daerah. Tapi ini tidak seperti
itu.

Tetapi seserius apa bimtek itu dibuat?
Postingan rekan kami di media sosial,
Saudara Nasrul Azwar, wartawan senior,
menyatakan ini seolah olah kegiatan rutin
saja. Menghabis habiskan anggaran.
Penulis merasakan memang demikian.

Salah satu jawaban kenapa kegiatan

bimtek itu ke itu saja? Karena perencanaan
kegiatan memang jarang yang mencoba
menelusuri, apa akar masalah suau kegiatan,
dan bagaimana menemukan aktivitas
utama? Apakah aktivitas utama yang
dihasilkan sudah tepat? Kalau sudah
apakah mendapat dukungan dari legislatif?

Jika akar masalah sebuah fenomena
pembangunan tidak diketahui, jelas
membuat Bimtek tidak akan memiliki
inovasi. Pembicaranya juga demikian, antara
bahan yang disampaikan dengan target
bimtek melebar, dan sering tidak
menyambung. Setelah bimtek selesai, maka
masih banyak tersisa pekerjaan, dan
kemudian inspeksi terhadap hasil Bimtek
tidak dilakukan baik oleh inspektorat
maupun satuan di dalam instansi, tentang
apakah sudah ditindaklanjuti? Atau kalau
sudah dilaksanakan terkendalanya di
mana?

Bimtek dan Inovasi
Penulis lantas menjawab postingan

saudara Nasrul Aswar, bahwa pantas saja
kita terjebak menjadi negara berpendapatan
menengah bawah. Kenapa karena baru
3 persen pengaruh inovasi terhadap total
faktor produktivitas (TFP). Sementara
dampak inovasi serupa sudah melebihi
23 persen, terjadi di China dan India.

Rendahnya inovasi menyebabkan kita
jarang melakukan improvisasi. Ini juga
disebabkan karena malasnya pimpinan
pada eselonisasi tinggi sampai rendah
untuk mau bekerja keras, berpikir, dan
mencari terbosan. Ini disebabkan karena
gelar dan jabatan yang diemban, tidak
sesuai dengan kualitas gelar yang
disandang.

Termasuk pemilihan dan rotasi yang
sering dilakukan oleh gubernur/bupati/
walikota terhadap pejabat yang mereka
percayai. Sehingga salah satu kendala
besar adalah sustainability program dari
tahun ke tahun tidak terwujud.

Eksekusi
Masalah dibidang pembangunan

sekarang berada pada eksekusi. Kalau isi
program sudah baik, masih ada tahapan
lain yang mesti dipertajam. Diantaranya
adalah penyusunan design program.
Bagaimana efektivitas dari sebuah program,
sehingga memang mencapai tujuan yang
diinginkan.

Dengan demikian hasil dari kegiatan
tidak lagi secara administrative
terlaksananya kegiatan Bimtek, beserta
jumlah pesertanya, namun bisa dilakukan
ex-post, dari pelaksanaan Bimtek, sudah
berapa yang dieksekusi?  Dan dari yang
dieksekusi sudah berapa pula outcomes
yang dihasilkan. Jadi output bimtek
mestilah bukan terlaksananya kegiatan,
namun outcomes kegiatan.

Nah dengan demikian masih ada
masalah yang medasar yang berkaitan
dengan, pada sisi mana sebuah program
pemerintah itu lamban atau boleh
dikatakan mandeg alias tidak bergerak.
Jelas sekali yang sering lamban dan tidak
banyak bergerak adalah posisi yang paling
dengat dengan sasaran program.

Sebuah program pemerintah tidak akan
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Anak DisabilitasAnak DisabilitasAnak DisabilitasAnak DisabilitasAnak Disabilitas

Padang, Khazanah—Tujuan men-
jalankan sebuah bisnis ialah agar
mendapatkan keuntungan. Namun
lainnya hal dengan seorang peng-
usaha perempuan, Rina Trisnawati,
bisnis baginya dapat membantu dan
memberdayakan orang lain yang
membutuhkan.

“““““
Rina Trisnawati

Rina sendiri merupakan pemilik dari
Tintin Chips, usaha produk makanan ringan
berbentuk cookies tipis kering dari kacang
almond, rengginang, dan keripik kentang
yang dibentuk pada 2014 silam. Bisnis
Rina ini dibantu oleh ibu-ibu yang memiliki
anak difabel di kawasan Cileunyi, Bandung.

Awal mula memberdayakan ibu-ibu
dengan anak difabel ketikan pesanannya
semakin banyak, Rina dan adiknya Wulan
Diahsari, yang sebelumnya mengelola dana
santunan dari teman-temannya untuk anak-
anak penyandang disabilitas di lingkungan-
nya, tergerak untuk memberdayakan ibu-
ibu yang memiliki anak disabilitas seperti
penderita cerebral palsydan down syndrome.

Setelah itu, ia menggandeng anggota
komunitas Ikatan Keluarga Anak Difabel
(IKADK) yang juga dibina oleh Wulan
untuk ambil bagian dalam memproduksi
keripik Tintin Chips.

“Bagaimana pun tidak baik juga ya
terus-terusan mengharapkan bantuan orang.
Kalau bisa menghasilkan uang sendiri tentu
bisa lebih percaya diri. Lagipula, ibu-ibu
tersebut fisiknya kan sehat, tapi waktunya
mereka terbatas karena sebagian besar waktu
mereka untuk mengurus anaknya,” ujarnya
Rina.

Kini kurang lebih 40 perempuan yang
tergabung dalam IKADK mulai membantu
proses produksi dengan jam kerja berbeda-
beda dengan memberlakukan sistem shift
perkelompok. Para ibu tersebut akan
mendapatkan penghasilan berdasarkan
berapa kemasan yang mereka hasilkan.

“Sebenarnya ini lebih ke apresiasi ya.
Kami tidak semata-mata mengenalkan gaji
karena kalau sudah bicara uang persepsinya
sudah beda. Sementara yang kita inginkan
membuat mereka paham bahwa tidak ada
perbedaan di antara mereka, sebenarnya
tinggal menggali potensi yang mereka
punya saja,” jelas Wulan.

Bukan hanya menambah penghasilan
para perempuan, bisnis ini juga menyediakan
dana khusus untuk membantu biaya
pengobatan anak-anak difabel, seperti
hydrotherapy, fisiotherapy, pembelian kursi
roda, kelas parenting, pengajian, kelas
memasak, sampai tamasya.

Wulan mengatakan, hal ini juga
bermanfaat bagi para ibu tersebut, untuk
bisa berbagi tentang apa yang dirasakan
dengan sesama ibu lain saat pekerjaan
sedang berlangsung. Sehingga beban yang
mereka rasakan bisa sedikit lebih ringan.

Rina menceritakan membangun
bisnisnya ini, bermula ketika ia
mempersiapkan rencana untuk pensiun dini
di kantor konsultan publik tempatnya
bekerja. Bermodalkan hanya Rp. 600 ribu,
perempuan asal Bandung menggunakan
uang tersebut untuk membeli bahan-bahan
kue, modalnya juga ia belikan oven
tangkring.

Tak tanggung-tanggung, Rina pun
mengikuti kursus membuat cookies almond
yang saat itu memang sedang tren. Dari
situlah ia mulai memasarkan produknya,
berawal dari teman-teman maupun workshop
di kawasan Cileunyi, Bandung.

Tak berhenti sampai di situ, Rina pun
terus belajar untuk bisa memasarkan
produknya dengan baik. Mulai dari desain
kemasan yang ia perbaiki agar terlihat lebih
modern, dengan menyewa jasa seorang
desainer grafis, penggantian kemasan dari
mika ke kemasan tube atau kertas yang
lebih ramah lingkungan dan pemanfaatan
sosial media untuk memasarkan produknya.

“Selain harus enak, produk juga harus
memiliki kemasan baik sebagai branding
untuk meningkatkan penjualan serta foto-
foto cameragenic untuk pasang di sosial
media,” ujarnya.

Usaha memang tidak pernah
membohongi hasil, terbukti Rina mendapat
tawaran untuk ikut pitching memasok
produknya ke maskapai Garuda Indonesia.

“Ketika mendapat tawaran itu, saya
sempat ragu. Karena, artinya saya harus
bisa menyediakan produk dalam jumlah
besar mengingat penerbangan Garuda itu
banyak. Namun, ketika saya memutuskan
untuk tidak, teman saya yang mendorong
saya untuk menerimanya,” ujar Rina.

Dari sana, semakin banyak perusahaan-
perusahaan yang menghubunginya untuk
memasok produk Tintin Chips. Rina juga
mulai memasukan produk Tintin Chips ke
berbagai toko oleh-oleh di Bandung dan
dalam waktu dekat Tintin Chips juga akan
hadir di Bali.

Tintin Chips terus mengalami
peningkatan omzet yang signifikan. Dengan
harga Rp60 ribu per kaleng, target market
Tintin Chips kini adalah kelas menengah
atas.

Bahkan saat ini, Tintin Chips bisa
memroduksi 100 kaleng per hari. Kini sudah
ada enam varian rasa cookies yaitu coklat,
keju, green tea, cinnamon, purple yam, dan
kopi.   net/fahlevinet/fahlevinet/fahlevinet/fahlevinet/fahlevi

TTTTTampil di Indonesianampil di Indonesianampil di Indonesianampil di Indonesianampil di Indonesian
WWWWWomenomenomenomenomen’s F’s F’s F’s F’s Forororororumumumumum

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah—Dalam
panel 2 konferensi Indonesian
Women’s Forum 2018 kerjasama
Femina Group dengan Womenwill
Initiative by Google pada 8
November 2018 dengan tema
Wanita Mandiri Ekonomi, Rina
Trisnawati mencuri perhatian
sekitar 900-an hadirin dengan
kisah inspiratifnya mengembang-
kan Tintin Chips.

Dengan gaya ceplas-ceplos dan
apa adanya, Rina bercerita upayanya
mengembangkan bisnis yang ia
rintis sebagai cara memberdayakan
ibu-ibu yang memiliki anak
disabilitas. Perjalanan yang
membuatnya harus banyak belajar,
dari belajar membuat kue yang
enak, hingga menggunakan internet
untuk memasarkan produknya.

Bila melihat bagaimana
Tintin Chips dikemas, kita akan
sepakat bila Rina memang serius
dalam mengelola bisnisnya.
Produk makanan ringan berbentuk
cookies tipis kering dari kacang
almond, rengginang, dan keripik
kentang itu dikemas menarik dan
modern, sesuai dengan konsep
terkini bahwa kemasan produk
tidak sekadar bungkus tetapi juga
sebagai branding untuk mening-
katkan penjualan.

Dengan harga Rp60.000 per
kaleng, target market Tintin Chips
adalah kelas menengah atas.
Namun, Rina memahami bahwa
pasar sangat kompetitif.

“Mungkin ada lebih dari seribu
orang yang memiliki produk yang
sama dengan kami, tentu kami

harus memiliki pembeda, mengapa
orang harus membeli Tintin
Chips? Ada banyak hal, tetapi
yang pertama adalah produk kami
harus enak dan kemasannya harus
bagus dan cameragenic,” kata
Rina.

Pemahaman itu sudah ada
dalam benak Rina sejak pertama
kali merintis bisnis tahun 2014
yang ia beri nama dari nama
ibundanya, Tintin.

“Selain hobi masak dan
mencoba-coba resep di rumah,
termasuk resep dari Femina, saya
juga hobi jualan makanan. Apa
saja saya jual. Tetapi dulu, produk
yang saya jual adalah buatan
orang lain,” ujar wanita asal
Bandung yang bekerja di Jakarta
ini.       net/fahlevi

Rina
Trisnawati
saat tampil di
konferensi
Indonesian
Women’s
Forum. Rina

Trisnawati
bersama
penyandang
disabilitas.

Rina Trisnawati dengan produk Tintin
Chips-nya.

Produk yang dihasilkan Rina Trisnawati.

Green Tea produk Rina Trisnawati.
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SIASATI MASA PANDEMIC

Sandiaga Apresiasi Inovasi Pemko Pariaman

Paritmalintang, Khazanah—  Stunting masih menjadi
masalah serius di Kabupaten Padang  Pariaman, target 14
persen pada 2024 menjadi hal yang harus dikebut. Untuk itu
PKK setempat melakukan kegiatan kunjungan rumah pada
sasaran 1000 hari pertama kehidupan di sejumlah nagari serta
mengunjungi ibu hamil dan balita.

PKK PADANG PARIAMAN GERAK CEPAT

Kebut Penurunan dan Cegah StuntingKebut Penurunan dan Cegah StuntingKebut Penurunan dan Cegah StuntingKebut Penurunan dan Cegah StuntingKebut Penurunan dan Cegah Stunting     

COVID-19 MELONJAK DI AGAM

Bupati Cabut Izin PBM Tatap Muka

dikembangkan di Kota Pariaman, demikian juga
dengan produk-produk ekonomi kreatifnya, dimana
Kualitas dan pengemasannya juga sudah baik,
ini yang akan kita dorong untuk masuk dalam
ekosistem digital.

Hadir dalam kunjungan ini rombongan
Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif yang
ikut serta, seperti Staf Ahli Bidang Pengembangan
Usaha, Dadang Rizki Ratman dan jajaran lainya,
Angggota DPR RI, Andre Rosiade, Walikota
Pariaman, Genius Umar, Wakil Walikota Pariaman,
Mardison Mahyuddin, Ketua DPRD Kota Pariaman,
Fitrinora, Kadis Pariwisata Sumbar, Novrial, Dandim
0308 Pariaman, Letkol Czi. Titan Jatmiko, Ketua
TP PKK, Ny. Lucyanel Genius, Kapolsek Pariaman,
 Sekda, Kepala OPD, Kabag, Camat dan masyarakat
sekitar   Syafrial Suger Syafrial Suger Syafrial Suger Syafrial Suger Syafrial Suger.....

berupaya agar belajar tatap muka
dapat dilaksanakan kembali 
Heppy KusnandarHeppy KusnandarHeppy KusnandarHeppy KusnandarHeppy Kusnandar.....

virus corona ini dapat diatasi.
Apabila kondisi sudah mulai

membaik, pihaknya akan

Lubuk Basung, Khazanah—Lubuk Basung, Khazanah—Lubuk Basung, Khazanah—Lubuk Basung, Khazanah—Lubuk Basung, Khazanah—
 Pemerintah Kabupaten Agam
kembali meniadakan belajar tatap
muka di sekolah, mengingat kasus
terkonfirmasi Covid-19 yang
semakin mengkhawatirkan.

Terkait hal ini, Bupati Agam,
Dr. H. Andri Warman telah meng-
intruksikan, bahwasanya izin
pelaksanaan belajar tatap muka
pada semester genap tahun ajaran
2020/2021 ini dicabut.

“Langkah ini diambil setelah
berbagai pertimbangan, sebab
perkembangan positive rate Covid-
19 di Sumatera Barat, khususnya
Agam alami peningkatan sehing-
ga perlu diwaspadai agar penye-
barannya tidak semakin meluas,”
ujar Bupati Andri Warman, Ming-
gu (25/4)

Dengan begitu, kepada Disdik-
bud Agam, Kankemenag Agam
dan Cabdin Pendidikan Sumbar,

dimintanya untuk menghentikan
sementara proses belajar mengajar
tatap muka di satuan pendidikan
pada semester genap tahun ajaran
2020/2021 ini.

“Instruksi ini diberlakukan
mulai 26 April 2021, sampai ada
ketentuan lebih lanjut,” sebutnya.

Agar proses belajar mengajar
dan kegiatan Ramadan tetap
berjalan, maka diharapkannya
satuan pendidikan
melaksanakannya dari rumah saja
melalui Pembelajaran Jarak Jauh
(PJJ), daring dan luring.

“Kita harap masyarakat
memaklumi langkah yang
diambil, karena ini demi
keselamatan kita semua agar
penyebaran Covid-19 dapat
diminimalisir,” pintanya.

Untuk itu, diharapkannya
masyarakat tetap disiplin protokol
kesehatan supaya penyebaran

KECAMATAN SUNGAI TARAB

Isi Bulan Ramadan dengan Sutera Berkah

Cerita RamadanCerita RamadanCerita RamadanCerita RamadanCerita Ramadan

dan secara profesional serta
transparan tentu menjadi potensi
yang sangat baik dilakukan oleh
masyarakat melalui Pemerintah
Kecamatan.

“Masyarakat di Kecamatan
Sungai Tarab lebih kurang ada
30 ribu jiwa, coba dibayangkan
apabila setengah penduduk saja
yang menyumbang Rp2 ribu
seminggu, ada sekitar Rp30 juta
yang bisa terkumpul hanya dalam
waktu seminggu,” katanya.

Ia berharap program tersebut
butuh dukungan semua pihak
karena memberi dan bersedekah
tidak akan mengurangi harta dan
berbagi merupakan wujud mem-
buka pintu rezki.

“Karena itu mari kita saling
berbagi, ibaratkan sapu lidi,
bersama kita kuat dan dengan
kebersamaan semua pasti akan
ringan, terutama untuk mencapai
masyarakat Sungai Tarab dan
masyarakat Tanah Datar lebih
sejahtera,” katanya  */Novrizal */Novrizal */Novrizal */Novrizal */Novrizal
Sadewa.Sadewa.Sadewa.Sadewa.Sadewa.

untuk kesejahteraan masyarakat
di Kecamatan Sungai Tarab,”
katanya.

Ia mengatakan gerakan berse-
dekah itu dilakukan secara
bersama dan serentak oleh seluruh
komponen yang ada di Kecamatan
Sungai Tarab, dikumpulkan, dan
didistribusikan kepada penerima
yang tepat.

Dalam mensukseskan program
itu, ia merangkul semua elemen
seperti Kantor Urusan Agama
(KUA) di kecamatan, wali nagari
se kecamatan, dan beberapa
elemen penting lainnya di Sungai
Tarab.

“Semua elemen kita rangkul
dalam mensukseskan program ini,
seperti KUA, wali nagari, dan
beberapa elemen penting lainnya,
tentunya kita juga harapkan
pengawasan langsung dari masya-
rakat, agar program ini dapat
berjalan baik untuk kesejahteraan
masyarakat,” ujarnya.

Ia mengatakan potensi sede-
kah ketika dikelola dengan baik

Sehat (RDS) yang salah bentuk
kegiatannya melalui
pembentukkan pos gizi jilid 3. 

Pos gizi Ini telah dibentuk
sejak Tahun 2017 setelah tim
dinkes provinsi dan kabupaten
melakukan pelatihan PMBA pada
kader,  sehingga Tahun 2018 telah
dianggarkan melalui dana nagari
sebagai bentuk dukungan nagari
upaya intervensi gizi terintegrasi
  Syafrial Suger Syafrial Suger Syafrial Suger Syafrial Suger Syafrial Suger. . . . . 

 

kegagalan pertumbuhan anak
dimana tinggi badan tidak sesuai
dengan usianya serta rendahnya
perkembangan sel otak ( tingkat
kecerdasan anak rendahnya).

Penyebab masalah stunting Ini
multifaktor dan kompleks tidak
hanya masalah kesehatan,
lingkungan, social dan masalah
ekonomi/kemiskinan. 

Oleh Karena itu sangat
dibutuhkan peran lintas sektor

terkait salah satunya TP PKK
Kabupaten sampai ke tingkat
nagari dan korong dengan prinsip
penyelamatan gizi pada usia
emas. 

Ia berharap, agar keluarga
didaerah itu bisa menerapkan
Prilaku Hidup Bersih dan Sehat
(PHBS), bisa memanfaatkan
pekarangan rumah agar menanam
sayuran dan buah-buah an untuk
pemenuhan gizi keluarga.

“Keluarga yang dikujungi Ini
akan diberikan bantuan bibit
sayuran dan buah2an  oleh PKK
dan akan dilakukan juga
pengolahan menu sesuai prinsip
gizi seimbang untuk keluarga oleh
Tim Gizi Puskesmas dan Dinkes,”
kata dia. 

Setelah aksi ini dilakukan, 
tim tersebut berkoordinasi dengan
wali nagari sikabu dan puskesmas
untuk mengaktifkan Rumah Desa

yang sudah mulai terasa, dan juga kepatuhan
akan protokol kesehatan.

“Dua hal ini yang akan terus kita dorong,
memastikan bahwa pariwisata bukanlah bagian
dari masalah, melainkan bagian dari solusi, karena
kita saat ini masih berada dalam pandemic Covid-
19 yang belum habis, kalau kita tidak disiplin,
maka kebangkitan ekonomi hanya omong kosong
belaka,” tukasnya.

Sandiaga melihat bahwa Kota Pariaman sudah
sangat maju dan mengapresiasi pemerintah Kota
Pariaman yang terus berinovasi di tengah
pandemic.

“Apalagi dengan adanya Desa Wisata
Tungkal Selatan ini, kami optimis lapangan kerja
akan semakin terbuka luas,” tuturnya.

Sandiaga melihat banyak potensi yang bisa

Pariaman, Khazanah—Pariaman, Khazanah—Pariaman, Khazanah—Pariaman, Khazanah—Pariaman, Khazanah—  Menteri Pariwisata
dan Ekonomi Kreatif RI, Sandiaga Salahuddin
Uno nikmati wahana Sepeda Gantung Desa Wisata
Tungsel (Tungkal Selatan), Kecamatan Pariaman
Utara, Kota Pariaman, Provinsi Sumatera Barat,
Jum’at (23/4).

Kedatangan orang nomor satu di Kementerian
Pariwisata dan Ekonomi Kreatif RI ini, dalam
rangka kunjungan kerja serta safari wisata di
destinasi wisata yang ada di Kabupaten dan Kota
yang ada di Provinsi Sumatera Barat, dan hari
ini adalah kunjungan terakhir beliau sebelum
balik ke Jakarta.

“Hari ini, di Desa Wisata Tungkal Selatan,
Kota Pariaman, adalah hari terakhir saya bersafari
wisata di kabupaten dan kota yang ada di Provinsi
Sumatera Barat, dan Desa Wisata Tungsel ini,

tidak kalah indah dan menarik dengan desa wisata
lainya yang ada di Indonesia,” ujarnya.

Menurut Sandiaga Desa Wisata (Dewi) Tungsel
ini cukup menarik, dimana memiliki wahana sepeda
gantung dengan pemandangan hamparan sawah
dan view yang menarik yang berada di ketinggian
tertentu, ditambah dengan balon udaranya yang
gak bisa terbang, selain wahana lainya dan tanaman
bunga yang ditata dengan apik.

Walaupun sedikit takut, Menteri Parekraf ini
didampingi oleh Wakil Gubernur Sumatera Barat,
Audy Joinaldi mengayuh sepeda gantung di desa
Tungsel ini, sambil berfoto dan mengambil video
dirinya sedang berada diatas sepeda gantung ini.

Lebih lanjut Menparekraf RI ini mengatakan
ada dua poin yang dirangkumnya dari kunjungan
ke desa wisata ini, yakni kebangkitan ekonomi

BatusangkarBatusangkarBatusangkarBatusangkarBatusangkar, Khazanah—, Khazanah—, Khazanah—, Khazanah—, Khazanah—
Kecamatan Sungai Tarab, Kabu-
paten Tanah Datar, melahirkan
sebuah inovasi dengan meluncur-
kan program bersedekah untuk
membantu sesama warga bagi yang
dianggap pantas menerimanya.

Camat Sungai Tarab Afrizal

di Batusangkar Minggu(25/4) ,
mengatakan program bersedekah
tersebut diberi nama Sutera
Berkah yang merupakan singkatan
dari Sungai Tarab Sejahtera
Bersama Sedekah.

“Diharapkan melalui program
tersebut dapat membantu sekaligus

INOVASI- Kecamatan Sungai Tarab, Kabupaten Tanah Datar,
melahirkan sebuah inovasi dengan meluncurkan program
bersedekah untuk membantu sesama warga bagi yang dianggap
pantas menerimanya (foto: Ist/net).

SAKIP B untuk Pessel
Painan, Khazanah—Painan, Khazanah—Painan, Khazanah—Painan, Khazanah—Painan, Khazanah— Kementerian Pendayagunaan Aparatur
Negara dan Reformasi Birokrasi (KemenPAN - RB) memberikan
penghargaan Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah
(SAKIP) dengan predikat B dan penghargaan dibidang 
Reformasi Birokrasi (RB) Predikat CC, kepada Pemerintah
Kabupaten Pesisir Selatan. 

Dua penghargaan itu diserahkan oleh Menteri PAN-RB,
Tjahjo Kumolo, secara virtual kepada Penjabat (Pj) Sekda,
Ermirda Ziswati, Kamis (22/4) lalu. 

Penganugerahan penghargaan tersebut diberikan
KemenPAN-RB berdasarkan hasil evakuasi pelaksanaan sistem
akuntabilitas kinerja instansi pemerintah (SAKIP) dan reformasi
birokrasi yang dilaksanakan tahun 2020.

Pj. Sekda Pessel Emirda Ziswati, menyampaikan apresiasi
atas keberhasilan Pemkab Pessel memperoleh penghargaan
SAKIP dengan nilai B dan Reformasi Birokrasi CC, dari
KemenPAN-RB.

“Alhamdulillah Pemkab Pessel mempertahankan nilai
SAKIP B dan Reformasi birokrasi dengan predikat CC,”
kata dia usai mengikuti acara penyerahan penghargaan SAKIP
itu. 

Menurutnya, penghargaan ini merupakan prestasi semua
pihak yang terlibat dalam melaksanakan SAKIP dan Reformasi
birokrasi di Pesisir Selatan.

Penerimaan penghargaan dihadiri bersama Plt. Inspektur,
Rusdiyanto, Kepala Bapedalitbang, Yozki Wandri, Asisten
III, Hamdi dan Kabag  Organisasi, Junilia Armayanti 
Milhendra Wandi. Milhendra Wandi. Milhendra Wandi. Milhendra Wandi. Milhendra Wandi. 

Masyarakat Canduang
Curhat
Canduang, Khazanah—Canduang, Khazanah—Canduang, Khazanah—Canduang, Khazanah—Canduang, Khazanah—  Tokoh masyarakat Jorong
Labuang, Nagari Canduang Koto Laweh, Kecamatan Canduang,
Yolis Andri sampaikan berbagai harapan kepada Tim Khusus
Safari Ramadan (TKSR) Kabupaten Agam, yang melakukan
kunjungan ke Masjid Nurul Yaqin, Sabtu (24/4).

Harapan yang disampaikan terkait pembangunan jaringan
irigasi untuk mengaliri air ke lahan pertanian masyarakat.

“Kehidupan masyarakat di Canduang Koto Laweh
mayoritas bertani, tapi irigasinya kurang memadai akibatnya
petani sulit untuk mengaliri air ke lahan pertanian,” ujar
Yolis Andri.

Apalagi di musim kemarau, warga sangat sulit mendapatkan
air, sehingga diharapkannya kepada Pemkab Agam ada program
pembangunan irigasi di Canduang Koto Laweh itu.

Termasuk program pembangunan jalan usaha tani, sebab
selama ini warga juga kesulitan ketika mengangkut hasil
pertaniannya ke pasar.

“Kita juga berharap ada program pembagunan untuk
jalan usaha tani ini dari Pemkab Agam,” pintanya.

Selanjutnya masalah pengurusan administrasi
kependudukan yang cukup jauh ke Lubuk Basung, maka
ia berharap persoalan ini ada solusinya supaya masyarakat
mudah mengurus dokumen kependudukan.

Harapan itu direspon langsung oleh Bupati Agam, Dr.
H. Andri Warman, yang saat itu memimpin tim khusus safari
Ramadan yang berkunjung ke Masjid Nurul Yaqin.

“Inilah tujuan kita dalam melakukan safari Ramadan
sebagai upaya menampung aspirasi masyarakat. Apa yang
disampaikan tokoh masyarakat itu akan kita bicarakan dengan
OPD terkait di tingkat kabupaten,” sebutnya.

Khusus pelayanan administrasi kependudukan, ia
menargetkan masyarakat hanya berurusan sampai kantor
camat dan tidak perlu ke Lubuk Basung    Heppy Heppy Heppy Heppy Heppy
KusnandarKusnandarKusnandarKusnandarKusnandar.....

Sebagai bentuk komitmen dan
kerjasama Dinkes dengan Tim
Penggerak PKK Kabupaten Pa-
dang Pariaman dalam Aksi Pence-
gahan Stunting melalui kegiatan
kunjungan rumah pada sasaran
1000 hari pertama kehidupan di
wilayah nagari Sikabu pekan lalu. 

Ketua Tim Penggerak PKK
Kab Padang Pariaman Yusrita
menyebutkan,  sasaran yang
dilakukan kali ini yaitu mengun-
jungi ibu Hamil dan balita. 

Saat ini Nagari Sikapu
merupakan salah satu nagari
Lokus Stunting (lokasi fokus)
intervensi stunting di Padang
Pariaman, atas dasar ini
tim Dinkes, PKK , Puskesmas dan
nagari berkolaborasi dalam
pelaksanaan pos gizi.

Dengan demikian aksi
konvergensi stunting terintegrasi

dalam percepatan penurunan dan
pencegahan stunting dapat
terlaksana sesuai dengan harapan
dan target stunting diturunkan
hingga 14 %tahun 2024 tercapai
di Padang Pariaman. 

Tim tersebut memberikan
edukasi pada ibu hamil agar ibu
selalu rutin melakukan
pemeriksaan kehamilan ke
Polindes ataupun puskesmas serta
melahirkan di fasilitas kesehatan.

Pada kesempatan itu, juga
diberikan makanan tambahan
(PMT)  berupa biskuit dan telur.
Pada ibu balita dianjurkan juga
agar selalu rajin membawa
anaknya ke posyandu untuk
memantau pertumbuhan dan
perkembangan anak.

Menurutnya,  Stunting
merupakan masalah kurang gizi
kronis yang berdampak pada

KHAWATIR-MPemerintah Kabupaten Agam kembali meniadakan
belajar tatap muka di sekolah, mengingat kasus terkonfirmasi
Covid-19 yang semakin mengkhawatirkan (foto: Heppy
Kusnandar).

KEBUT- Stunting
masih menjadi
masalah serius di
Kabupaten Padang
Pariaman, target 14
persen pada 2024
menjadi hal yang
harus dikebut. Untuk
itu PKK setempat
melakukan kegiatan
kunjungan rumah
pada sasaran 1000
hari pertama
kehidupan di
sejumlah nagari
serta mengunjungi
ibu hamil dan balita
(foto: Syafrial
Suger).



SENIN, 26 APRIL 2021 SENIN, 14 RAMADAN 1442 H6

Holding Ultra Mikro Diharap
Menjadi Jembatan UMKM Naik Kelas

OLEH : FEBRIANSYAH FAHLEVI

peningkatan ekonomi masyarakat.
Oleh sebab itu pemerintah merasa
perlu mengkalaborasikan Bank
Rakyat Indonesia (BRI), Pegadaian
da Permodalan Nasional Madani
(PNM). Dengan pembentukan
holding ultra mikro itu pemerintah
ingin menyinergikan tiga BUMN
yang banyak berperan dalam
pengembangan UMKM itu untuk
menikmati fasilitas pinjaman ultra
mikro.

Di sisi lain, seperti dikutip
dari lipotan6.com, untuk
membantu memudahkan nasabah
Pegadaian dan PNM mendapatkan
akses keuangan, PT Bank Rakyat
Indonesia (Persero) Tbk telah pula
menyiapkan skema pembiayaan
agar nasabah Pegadaian dan PNM
bisa langsung mendapat
pembiayaan dari BRI sebagai
upaya mendorong pelaku UMKM
naik kelas. BRI tidak hanya
memberikan fasilitas pembiayaan,
namun juga pelatihan dan
pendampingan serta inkubasi agar
para pelaku UMKM di Indonesia
mampu naik kelas dan bersaing
di pasar global.

Melihat langkah yang
dilakukan pemerintah melalui
holding ultra mikro ini, kita
berharap akan memberi perbaikan
segmen UMKM lebih cepat pada
masa pemulihan ekonomi
nasional, serta mampu memperluas
daya jangkau BRI dalam
mengoptimalkan pembiayaan
segmen UMKM.

Berbelanja Ragam Kuliner di Pasa Pabukoan
SERBA-SERBI RAMADHAN

PEDAGANG –
Salah seorang
pedagang
pabukoan
yang menjual
onde-onde
dan lapek
bugih sedang
menanti
pembeli. (ist)

ini kata Kepala Departemen
Pengawasan Industri Keuangan
Non Bank (IKNB) 2B OJK,
Bambang W Budiawan pada
wartawan, karena sederhananya
proses gadai membuat layanan
keuangan itu menjadi tumpuan
masyarakat yang membutuhkan
dana, khususnya masyarakat
segmen menengah ke bawah serta
pelaku usaha menengah, kecil,
dan mikro.

Bambang menilai bahwa
sebaran jumlah perusahaan
Pegadaian dan jaringan kantor
layanan yang sampai ke pelosok-
pelosok sangat menopang
tumbuhnya industri itu di tengah
krisis ekonomi. Kondisi itu mem-
buat masyarakat dapat mengakses
layanan gadai dengan mudah.
Sehingga sebagian masyarakat
yang terdampak pandemi Covid-
19 dapat menggadaikan barang
yang dimiliki untuk mendapatkan
dana tunai secara cepat.

Melihat fakta itu, pemerintah
berusaha memberi “darah baru”
bagi pelaku UMKM dengan
mengkalaborasikan PT Bank
Rakyat Indonesia (Persero) Tbk,
PT Pegadaian (Persero) serta PT
Permodalan Nasional Madani
(Persero), dimana seperti diketahui
Bank Rakyat Indonesia (BRI) ini
juga memiliki misi melakukan
kegiatan perbankan yang terbaik
dengan mengutamakan pelayanan
kepada usaha mikro, kecil dan
menengah untuk menunjang

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah—Sebenarnya
“alam” telah memberi tanda-tanda
pada bangsa Indonesia ketika krisis
ekonomi melilit tajam pada
medium 1997. Saat itu fakta
membuktikan terjadi penurunan
jumlah industri besar karena
sebagian collapse, ada pula yang
melakukan relokasi ke negara-
negara lain. Sementara pada saat
yang sama, salah satu big push
factor bagi tumbuhnya industri,
yaitu arus investasi, baik Penana-
man Modal Asing (PMA) maupun
Penanaman Modal Dalam Negeri
(PMDN) juga mengalami penu-
runan kalau dibandingkan sebe-
lum krisis.

Harapan yang ada saat itu
hanya bertumpu pada industri
berskala mikro karena kelompok
ini mampu menunjukkan resisten-
sinya dan tak tergoyahkan oleh
badai krisis. Bahkan kala itu fakta
pun membuktikan, bila jumlah
industri besar mengalami penu-
runan, jumlah industri kecil
menengah justru mengalami
kenaikan.

Namun dalam perjalanannya
walau peluang usaha mikro untuk
tumbuh besar terbuka lebar,
namun tidak jarang pelaku usaha
mikro masih berhadapan dengan
persoalan klasik, dimana pihak
perbakan terlihat solah sering
“berbenturan komunikasi” dengan
formalitas usaha mikro ini.
Setidakya, hal itu terlihat dari
persyaratan pinjaman/kredit yang

harus melampirkan NPWP, SIUP,
dan berbagai persyaratan adminis-
trasi lainnya. Namun di pihak lain,
pelaku Usaha Mikro, Kecil dan
Menengah (UMKM) seolah ter-
lihat belum mampu untuk meme-
nuhi persyaratan tersebut.

Harus diakui pula bahwa
selama ini UMKM memang
terkesan lemah dalam urusan
manajemen. Akibatnya, perbankan
kerepotan untuk mengidentifikasi
mana UMKM yang potensial dan
mana yang tidak. Akibatnya
pelaku UMKM pun akhirnya
merasa kesulitan untuk “menik-
mati” jasa perbankan.

Beruntung dalam situasi yang
serba sulit ada lembaga jasa
keuangan tempat UMKM me-
nyandarkan diri, namanya PT
Pegadaian (Persero). Badan Usaha
Milik Negara (BUMN), dengan
model bisnis yang unik, khas, dan
ikonik ini terbukti terlibat langung
membantu masyarakat yang
sedang mengalami kesulitan
ekonomi.

Dengan memiliki keunggulan
dalam hal pengelolaan standar
layanan yang cepat, aman, dan
sederhana dalam memberikan
pembiayaan kepada masyarakat,
sepanjang memiliki barang jami-
nan yang dapat digadaikan,
masyarakat bisa mendapatkan
pinjaman. Sehingga tak meng-
herankan bila layanan keuangan
yang menawarkan proses gadai
sederhana ini akhirnya menjadi

tumpuan masyarakat yang
membutuhkan dana, khususnya
masyarakat segmen menengah ke
bawah serta pelaku UMKM.

Setelah badai krisis berlalu
hampir 33 tahun persoalan rumit
kembali melilit berbagai
kalangan, tak terkecuali pelaku
UMKM. Wabah mematikan
bernama CoronaVirus Disease-
2019 (Covid-19) yang melanda
berbagai belahan dunia ini tak
hanya merenggut nyawa manusia,
namun juga turut melumpuhkan
perekonomian masyarakat dan
berbagai negara.

Bagi pelaku UMKM kemun-
culan wabah Covid-19 membuat
mereka terkendala dari sisi supply,
karena terganggunya distribusi
selama masa pandemi Covid-19
ini. Di sisi lain pelemahan dari
sisi permintaan pun semakin
merepotkan posisi UMKM ini
serta mengancam keberlangsungan
UMKM dalam negeri.

Lagi-lagi dalam situasi seperti
ini keberadaan Pegadaian kembali
dapat dirasakan oleh masyarakat,
karena mampu memberikan berba-
gai stimulus, seperti penurunan
suku bunga, perpanjangan masa
bebas bunga, pinjaman bebas
bunga, dan restrukturisasi
pinjaman. Seperti dikutip dari
bisnis.com, Pegadaian yang
memiliki basis pasar sangat kuat,
masif, loyal, dengan inklusi amat
luas hingga pelosok-pelosok
daerah, punya kemampuan

pendanaan hingga Rp10 triliun
telah menjadi benteng yang kokoh
untuk melindungi masyarakat,
khususnya di akar rumput di
masa pandemi Covid-19 ini.

Bahkan dari laporan yang
dikutip dari bisnis.com, Otoritas
Jasa Keuangan (OJK) mencatat
meski di masa Covid-19, bisnis
Pegadaian mengalami
pertumbuhan dua digit dari sisi
aset serta penyaluran pembiayaan
dan pembiayaan, padahal sektor
ini turut terdampak oleh pandemi
Covid-19. Berdasarkan Statistik
Perusahaan Gadai OJK per
November 2020, total
aset industri mencapai Rp72,08
triliun atau tumbuh 15,75 persen
(year-to-date/ytd) dari posisi
Desember 2019 senilai Rp62,07
triliun. 

OJK juga mencatat bahwa pada
November 2020, total aset PT
Pegadaian (Persero), satu-satunya
perusahaan milik pemerintah
mencapai Rp71,3 triliun. Jumlah
itu tumbuh 15,7 persen (ytd)
dibandingkan dengan Desember
2019 dengan aset Rp61,6 triliun.
Sementara itu, per November
2020, total aset perusahaan swasta
mencapai Rp725 miliar atau
melesat 71,39 persen (ytd) dari
peringkat Desember 2019 senilai
Rp423 miliar. Meskipun porsinya
kecil, pertumbuhan pesat ini terjadi
di tengah tekanan ekonomi akibat
pandemi Covid-19.

Apa yang dicapai Pegadaian

LOGO – Logo tiga lembaga jasa keuangan yang dikalaborasikan pemerintah. (ist)

Nurhayati Donor Darah,
Masa Kita Tidak?

Padang, Khazanah –Padang, Khazanah –Padang, Khazanah –Padang, Khazanah –Padang, Khazanah – Walaupun
tidak dapat melihat (tuna netra),
tidak menjadi halangan bagi
Nurhayati untuk mendonorkan
darahnya Sabtu malam (24/04/
2021) pada kegiatan sosial
Ramadhan Berdonor Darah yang
diselenggarakan oleh PMI UTD
Kota Padang di SJS Plaza Jl. Jhoni
Anwar, Lapai Padang.

Ibu dua anak yang tinggal
di jalan Kis Mangunsarkoro
Padang ini merasa senang bisa
mendonorkan darahnya, meskipun
ia datang harus dibimbing oleh
adik lelakinya yang juga ikut
mendonorkan darahnya.

“Saya bersyukur bisa mendo-
norkan darah, ini yang bisa saya
lalukan untuk membantu sesama,
karena kalau uang saya gak
punya,” ujar Nurhayati saat
ditanya Khazanah selesai mendo-
norkan darahnya.

Memiliki keterbatasan fisik
(disabilitas) tidaklah membuat

Nurhayati putus asa untuk bisa
membantu orang lain, seperti
mendonorkan donor darah.

“Saya sangat terharu dengan
apa yang dilakukan oleh Ibu
Nurhayati, betapa tinggi perha-
tiannya terhadap kemanusiaan,”
ucap Edward Pasaribu General
Manager SJS Plaza sambil menya-
lami Nurhayati.

Nurhayati menceritakan sam-
pai saat ini ia sudah 15 kali
mendonorkan darahnya dan
baginya selain bisa membantu
sesama, donor darah itu menyehat-
kan. Berprofesi sebagai ahli pijat
(massage) ia dan suaminya yang
juga tuna netra sudah sering
mendonorkan darahnya di PMI.

“Ibu Nurhayati saja bisa, masa
kita tidak?,” ujar Edward yang
setiap malam hadir mengawasi
kegiatan donor darah selama
Ramadhan yang tahun ini sudah
memasuki tahun ke-6.

Pada malam kedua belas

pelaksanaan donor darah tersebut
terkumpul hampir 100 kantong
darah yang disumbangkan oleh
masyarakat kota Padang dan
pengunjung SJS Plaza.

“Semoga darah yang
disumbangkan oleh warga kota
Padang ini, akan dibalasi pahala
berlipat ganda oleh Yang Maha
Kuasa, apalagi dibulan puasa,”
ucap GM SJS Plaza itu.

Untuk para pendonor panitia
menyediakan paket produk
sponsor dan masker serta hadiah
doorpzize yang akan diundi
diakhir kegiatan, berupa Sepeda
Motor Yamaha, Kulkas, Mesin
Cuci, LED TV dan hadiah lainnya.

“Saya mengajak seluruh
masyarakat untuk mendonorkan
darahnya di SJS Plaza, karena stok
darah di PMI selama Ramadhan
ini berkurang, sementara
kebutuhan darah untuk pasien
tidak pernah berkurang,” pungkas
Edward.   jejeng azwardi jejeng azwardi jejeng azwardi jejeng azwardi jejeng azwardi

MENDONORKAN DARAH - Nurhayati secara sukarela mendonorkan darahnya di SJS Plaza Sabtu
malam (24/04)

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah—Bagi masya-
rakat Kota Padang yang hendak
berbelanja makanan pabukoan,
mungkin berkunjung ke Komplek
Ruang Terbuka Hijau (RTH) Imam
Bonjol Padang adalah pilihan yang
tepat. Di sini aneka jenis makanan
kudapan khas bulan Ramadan dapat
dengan mudah di temukan.

Meski pada awalnya Pemerintah
Kota Padang sempat memutuskan
tidak akan membuka pasa
pabukoan ini di tengah pandemi
Covid-19 yang masih melanda,
namun dengan berbagai
pertimbangan akhirnya pasar khas
yang ada tiap bulan Ramadan ini
tetap dibuka dengan catatan
memakai masker dan rutin mencuci
tangan, baik bagi pedagang
maupun pembeli.

Di pasa pabukoan ini beragam
menu pabukoan dapat ditemukan,

seperti perkedel jagung, lapek
bugih, onde-onde, lamang tapai dan
lainnya. selain itu juga aneka
sambal, seperti gulai kambing, gulai
tunjang, goreng baluik dan lainnya.

Dari pantauan Khazanah harga
harga yang ditawarkan pedagang
di pasa pabukoan ini relatif cukup
murah, aneka takjil dan penganan
ringan dipatok dengan harga mulai
dari Rp2000 per potongnya, untuk
minuman dan kolak dihargai
Rp8000 per gelas, serta lauk pauk
dimulai dari harga Rp10.000 per
porsi.

Pedagang yang berjualan di pasa
pabukoan itu ada yang terlihat senang
karena dagangan terjual laris manis,
namun ada pula yang mengeluh,
karena dagangannya tak laku terjual,
karena pembeli yang datang tidak
seramai sebelum masa pandemi
Covid-19.   fahlevifahlevifahlevifahlevifahlevi
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Margono, barang-barang tersebut diyakini bagian
dari KRI Nanggala berdasarkan kesaksian mantan
ABK Nanggala dan komunitas kapal selam.

"Dengan demikian, adanya bukti-bukti otentik
diyakini milik KRI Nanggala sehingga saat ini
kita isyarakatkan sub-miss kita tingkatkan menuju
fase sub-sunk. Fase sub-sunk kita siapkan untuk
evakuasi ABK," ujarnya.

Ditambahkannya, tim pencarian yang
mencakup pesawat dan kapal sejumlah negara
mendeteksi KRI Nanggala pada kedalaman 850
meter.

"Ini sangat riskan dan memiliki kesulitan tinggi.
Dengan kesulitan ini kita tetap jalankan untuk
melaksanakan prosedur pengangkatan maupun
evakuasi berikutnya," kata KSAL.

Sebelumnya, Laksamana Yudo Margono,
mengungkapkan bahwa KRI Nanggala 402
memiliki persediaan oksigen untuk 72 jam, atau
sekitar tiga hari setelah hilang kontak pada Rabu
(21/04) pukul 03.00 WITA.

Artinya, cadangan oksigen di kapal tersebut
diperkirakan hanya mampu bertahan hingga Sabtu
(24/04) dini hari.

Meski tenggat telah terlampaui, sebanyak 20
kapal dan lima pesawat dikerahkan untuk mencari
kapal selam berawak 53 orang itu pada Sabtu
(24/04) pagi.

Di antara kekuatan tersebut, terdapat satu kapal
HMAS Ballarat dari Australia dan satu pesawat
P-8 Poseidon milik Angkatan Laut Amerika Serikat.

P-8 Poseidon dilaporkan telah mendarat di
Bandara Ngurah Rai, Bali, pada Sabtu (24/04)
pukul 03.00 waktu setempat.

Dalam keterangan kepada media, juru bicara
Departemen Pertahanan AS, John F Kirby,
mengatakan pengiriman pesawat P-8 adalah "untuk
membantu pencarian kapal selam Indonesia yang
hilang".

"Indonesia adalah sahabat yang baik dan mitra
strategis, Kami semua sangat bersedih melihat
laporan mengenai kapal selam mereka. Simpati
dan doa kami untuk para pelaut Indonesia,
Angkatan Laut Indonesia, dan tentu semua keluarga
mereka," kata Kirby.

Kirby mengatakan bahwa Pesawat P-8 Poseidon
adalah pesawat patroli maritim yang didesain
secara khusus untuk mencari beragam hal,
khususnya kapal selam.

"Alat yang canggih ini dapat membantu
menuntun pemerintah Indonesia untuk
mendapatkan gagasan lokasi [pencarian] yang
lebih baik," ujarnya.

Salah satu lokasi pencarian yang bakal

dimaksimalkan adalah titik ditemukannya
kemagnetan kuat yang dideteksi KRI Rimau pada
Kamis (22/04).

Kepala Pusat Penerangan (Kapuspen) TNI,
Mayjen Achmad Riad, mengatakan, KRI Rigel
akan dikerahkan untuk memantau titik kemagnetan
kuat tersebut.

KRI Rigel 933 merupakan kapal survei hydro
oseanografi. Kapal ini memiliki kemampuan deteksi
bawah air. Kapal ini juga yang digunakan untuk
beberapa operasi SAR yang lalu, seperti saat
kejadian jatuhnya pesawat Lion Air di Tanjung
Karawang dan Sriwijaya Air di Kepulauan Seribu.

"KRI Rigel saat ini sedang berada dekat,
diharapkan sore bisa merapat, bisa membangun
dan merencanakan kegiatan untuk (mencari) hasil
yang kemarin dari KRI Rimau bahwa ada satu
titik magnet yang cukup kuat tidak berubah.
Itu akan dikejar, semoga jadi titik terang," ujar
Riad.

Kaku jika ditemukan, bagaimana cara
mengevakuasi kapal selam tersebut ke permukaan?

KSAL Laksamana Yudo Margono mengatakan,
pihaknya akan menggunakan dua teknik evakuasi
untuk mengetahui kepastian nasib 53 awak KRI
Nanggala-402 itu.

"Kita tidak bisa melihat sampai bagaimana
korban dari tadi yang disampaikan dengan hanya
ini (bukti otentik) karena belum ketemu untuk
salah satu korban, jadi kita tidak bisa menduga-
duga seberapa kondisi korban dan sebagainya,"
kata Yudo.

Yudo mengatakan, sejumlah teknik evakuasi
telah direncanakan. Teknis evakuasi ini sesuai
standar The International Submarine Escape and
Rescue Liaison Office (Ismerlo). Indonesia akan
mendapatkan bantuan dari negara-negara yang
tergabung dengan Ismerlo ini.

Yudo menerangkan, cara evakuasi pertama
adalah metode diembus. Metode ini dilakukan
dengan memasukkan selang pada pipa yang
terdapat pada kapal selam yang mana akan
mengangkat naik kapal selam tersebut.

"Jadi di kapal selam itu ada seperti pipa-pipa
yang bisa dicelupkan dengan selam bungkus
sehingga bisa naik," jelas Yudo.

Cara kedua yakni dengan diangkat
menggunakan robot. Cara ini bisa dilakukan oleh
kapal milik Singapura, yakni MV Switf Rescue.
Selagi operasi pencarian digencarkan atas KRI
Nanggala 402, keluarga para awak kapal selam
tersebut masih menunggu kepastian.

Keluarga Menunggu
Sementara evakuasi dilakukan, para anggota

keluarga awak kapal menanti dengan penuh duka.
Ratih Wardhani misalnya, mengaku "menunggu
dan berdoa" atas nasib kakaknya, Mayor Laut
Wisnu Subiyantoro, yang merupakan satu di antara
53 awak kapal selam tersebut.

Menurut Ratih, kakaknya terakhir berjumpa
dengan dua anak dan istrinya di Surabaya sebelum
pergi berlayar pada Senin (19/04). "Kami semua
masih syok," sebutnya.

Ratih bertolak dari rumahnya di Kebumen,
Jawa Tengah, ke Surabaya untuk mendampingi
kakak iparnya dan kedua keponakannya sekaligus
menunggu kepastian nasib Mayor Laut Wisnu
Subiyantoro.

Sebelum menjadi awak KRI Nanggala, pria
kelahiran 24 Agustus 1971 itu merupakan awak
KRI Cakra—kapal selam serupa yang juga dibuat
di HDW (Howaldtswerke Deutsche Werft) Jerman.

Dia memulai pendidikan Sekolah Calon Bintara
TNI AL sekitar 1989, kemudian dilanjutkan ke
Sekolah Calon Perwira.  eko/berbagai sumber eko/berbagai sumber eko/berbagai sumber eko/berbagai sumber eko/berbagai sumber

ini kami juga membangun RS tipe D di kawasan
UNP, sekarang sedang proses lelang, RS ini aman,
semuanya mendukung karena punya prodi
keperawatan di UNP," katanya.

Sementara itu Tim Task Force Prodi
Kedokteran UNP Dr. dr. Linda Rosalina, Mbiomed.
mengatakan pembangunan Fakultas Kedokteran
kekhususan olahraga (sport medicine) ini sudah
mendapat dukungan oleh Gubernur Sumatera
Barat pada tahun 2019.

"Penunjukan RS Achmad Mochtar sebagai
RS pendidikan kedokteran UNP, kemudian
rekomendasi terkait dukungan untuk pendirian
prodi kedokteran ini, dan kami juga sudah
mendapat dukungan dari kabupaten/kota se
Sumatera Barat," ujar Linda.

Ia juga mengatakan Fakultas Kedokteran ini
nanti akan dibina langsung oleh Fakultas
Kedokteran UI, dan Fakultas Kedokteran Universita
Andalas. Beberapa kali sudah dilakukan Grup
Diskusi Terpumpumpun (FGD) dengan Fakultas
Kedokteran UI, rumah sakit dan Dinas Kesehatan
serta seluruh perguruan tinggi negeri yang di
Sumbar.

"Kita juga sudah mengadakan workshop untuk
penyiapan kurikulum dengan FK UI. Dengan
IDI Sumatera Barat kita juga sudah mendapatkan
dukungan penuh dan kita juga sudah punya
tahapan kerjasama dengan Fakulty perubatan
UMKM Malaysia, termasuk MOU lainnya juga
sudah dilakukan baik di dalam maupun luar
negeri," ujar Linda.

Kemajuan yang dicapai UNP itu mendapat
respon positif dari Pemprov Sumbar. “Pandemi
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COVID-19 banyak sekali merenggut nyawa tenaga
kesehatan, maka sangat diperlukan dokter umum
untuk dibekali dengan kognitif dan keterampilan
kedokteran olahraga untuk mengatasi permasalahan
yang ada di Indonesia khusus di Sumatera Barat,”
ini ujar Gubernur Mahyeldi Ansharullah pada
saat pembukaan Prodi Kedokteran Universitas
Negeri Padang (UNP) dengan kekhususan
kedokteran olahraga (Sport Medicine) dan ceramah
ramadhan di Masjid Al-Azhar UNP, akhir pekan
Sabtu, (24/4).

Gubernur Sumbar mengatakan berkaitan dengan
fakultas kedokteran olahraga, di Sumatera Barat
belum ada fakultas kedokteran olahraga, apa lagi
Indonesia juga belum ada. Dengan adanya prodi
kedokteran olahraga ini itu sangat dibutuhkan
untuk memberikan hak yang positif untuk Sumbar
kedepan.

"Apalagi dengan hadirnya bangunan ini nanti
tentu juga akan medinamisasi perekonomian di
Sumbar, tentu kami sangat mendukung hadirnya
prodi ini, yang direncanakan pembangunan
didirikan di Kota Bukittinggi," kata Mahyeldi.

Menurut Mahyeldi Prodi ini akan lebih menarik
nantinya, karena satu-satunya di Indonesia yang
akan menjadi salah satu diminati banyak orang
terutama sangat dibutuhkan oleh pihak-pihak
rumah sakit untuk tenaga dokter.

"Semoga dengan hadirnya pembangunan
tersebut, dapat menjadi pemerataan pertumbuhan
pergerakan ekonomi di Sumbar, keberadaan Prodi
ini perlu didukung, bahkan kita juga ingin hadir
perguruan tinggi lainnya," harap Mahyeldi.
  nono/anton/antnono/anton/antnono/anton/antnono/anton/antnono/anton/ant

Awalnya cuma berdua dan lampu memang
dimatikan karena takut ada yang singgah karena
ketua tidak tahu mereka datang kantor partai.

Tak lama kemudian Ketua DPRD datang lalu
meminta tolong untuk melengkapi data-data untuk
diserahkan ke Kesbangpol Pasaman Barat.

Kemudian ajudan pergi keluar untuk minum
kopi dan meninggalkan ia berdua tanpa
sepengetahuannya, pintu ditutup dan lampu dimatikan.

Setelah ditinggal berdua ia bekerja selama
15 menit bersama ketua DPRD. Kemudian Ketua
DPRD pergi shalat. Setelah selesai di ruangan
kerja, ia mengunci ruangan kerja dan duduk di
kursi sofa sambil menelepon temannya sambil
buka jilbab untuk shalat.

"Setelah ketua shalat baru saya pergi pula

shalat, ketua duduk di sofa tamu dan saya ke
ruang shalat," sebutnya.

Ketika AS sedang shalat itulah tiba-tiba
terdengar ribut-ribut di luar. Ia mendengar ketua
DPRD membuka pintu. “Setelah itu saya duduk
diam karena panik mendengar suara ramai masuk
kantor. Setelah itu datang massa dan langsung
ribut menuduh kami melakukan perbuatan zina.
Saya ketakutan karena tidak memiliki hubungan
khusus dengan ketua. Saya dibentak-bentak dan
saya tidak bisa menjawab," katanya.

"Jadi saya tegaskan tidak ada hubungan pribadi
dengan ketua. Saya tidak berizina atau berbuat
mesum, tetapi memang berdua di ruangan kantor
Gerindra memang benar dalam rangka membantu
tugas Ketua DPRD," ujar dia.   altas/ant altas/ant altas/ant altas/ant altas/ant

terinfeksi, maka risiko virus memperburuk kesehatan
mereka juga tinggi.

Untuk diketahui, tingkat kesakitan dan
kematian lansia akibat tertular atau terinfeksi
Covid-19 adalah 50 persen dibandingkan mereka
yang tidak terinfeksi. "Fatality rate pada golongan
usia 50-69 tahun lebih tinggi daripada non-lansia,
kalau dulu kita yang dibawa orangtua untuk
mendapatkan imunisasi, sekarang saatnya tangan
kita membimbing tangan orangtua kita untuk
diberikan perlindungan," ujarnya.

Respon Sumatera Barat untuk vaksin lansia
ini adalah dengan cara memberikan vaksin gratis
kepada para lansia di masjid-masjid. Program
ini sudah dimulai oleh Wagub Audy Joinaldy
hari Sabtu (24/4) di Masji Raya Sumatera Barat
di Padang.

Lansia yang berpartisipasi sekitar 25 orang.
Jumlah itu cukup banyak mengingat kegiatan
yang digelar dadakan. "Kita akan evaluasi dulu
pelaksanaan vaksinasi hari ini. Jika pas, kita
lanjutkan," kata Audy.

Sementara itu, Juru Bicara COVID-19 Sumbar

Jasman mengatakan ide untuk melaksanakan
vaksinasi gratis di masjid itu berawal dari diskusi
meningkatkan capaian vaksinasi dengan Wagub
Sumbar.

Ide itu langsung dieksekusi, sehingga
mendadak. Namun, ia menyebut itu cukup sukses.

"Sebagian besar masyarakat kita termasuk lansia
amat dekat dengan masjid. Apalagi, pada bulan
ramadhan. Momentum itu yang ingin kita
manfaatkan untuk meningkatkan capaian vaksinasi
bagi lansia," katanya.

Ia memprediksi capaian vaksinasi COVID-
19 bagi lansia bisa meningkat signifikan jika
setiap hari dilakukan vaksinasi di masjid, dengan
asumsi ada ribuan masjid di Sumbar.

Pemprov Sumbar, katanya, terus berupaya
untuk meningkatkan capaian vaksinasi sebagai
langkah konkret pengendalian COVID-19 di
provinsi itu.

Ia menyebut target lansia yang akan divaksinasi
di Sumbar berjumlah 442.033, sementara capaian
hingga saat ini masih jauh, belum menyentuh
angka 10 persen.   eko/miko/anteko/miko/anteko/miko/anteko/miko/anteko/miko/ant

Setidak-tidaknya, seperti dikutip dari laman
Tempo.co, di Indoneaia terdapat  delapan jenis
masjid yang dapat ditemukan di berbagai daerah,
setiap masjid dibedakan lokasi keberadaan dan
fungsinya.

Adapun jenis atau tipologi masjid tersebut
ditetapkan oleh Kemenag, atau ditetapkan
pemerintah setempat berdasarkan rekomendasi
dari Kemenag atau KUA. Penetapan jenis masjid
juga dapat dilakukan karena faktor lain, seperti
faktor sejarah dan sebagainya.

Dari laman bimasislam.kemenag.go.id dapat
pula kita simak kategorisasi dari masing-masing
masjid yang ada di tanah air.

Yang opertama disebut  Masjid Negara. Masjid
Negara  bukanlah seperti masjid ikonis milik
Malaysia, tetapi masjid yang terletak di Ibu Kota
Negara Indonesia, yang menjadi pusat kegiatan
keagamaan di tingkat kenegaraan.

Dengan kategori ini, maka yang dimaksud
dengan Masjid Negara di Indonesia adalah Masjid
Istiqlal yang menjadi masjid terbesar di ASEAN.

Lalu yang kedua disebut dengan Masjid
Nasional. Masjid nasional merupakan masjid yang
terletak di Ibu Kota Provinsi yang ditetapkan
oleh Kemenag sebagai masjid nasional dan
menjadi pusat kegiatan agama Islam di tingkat
Pemerintah Provinsi. Salah satu contoh masjid
nasional yang ada di Indonesia yaitu Masjid
Nasional Al-Akbar, atau dikenal juga dengan
nama Masjid Agung Surabaya. Masjid ini
merupakan masjid terbesar kedua yang ada di
Indonesia setelah Masjid Istiqlal.

Yang ketiga disebut  Masjid Raya. Ini Seperti
di Sumatera Barat, ada Masjid Raya Sumatera
Barat. Masjid raya merupakan masjid yang terletak
di Ibu Kota Provinsi yang ditetapkan oleh Gubernur
atas rekomendasi Kepala Kantor Wilayah Kemenag
Provinsi sebagai masjid raya yang dijadikan sebagai
pusat agama Islam di tingkat Provinsi. Beberapa
contoh masjid raya yaitu Masjid Raya Medan,
Masjid Raya Baiturrahman Aceh dan tentu saja
Masjid Raya Sumbar.

Yang keempat  dikategorikan sebagai Masjid
Agung.  Masjid Agung merupakan masjid yang
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berada di Ibu Kota Kabupaten atau Kota dan
ditetapkan oleh Bupati atau Walikota berdasarkan
rekomendasi dari Kepala Kantor Kemenag
Kabupaten atau Kota tersebut. Masjid Agung
menjadi pusat kegiatan keagamaan Pemerintah
dan masyarakat muslim di tingkat Kabupaten
atau Kota. Contoh masjid agung di antaranya
Masjid An-Nur Riau, Masjid Islamic Center
Samarinda Kalimantan Timur, Masjid Agung
Semarang Jawa Tengah, Masjid Al-Markaz Al-
Islami Sulawesi Selatan, Masjid Agung Nurul
Iman Padang dan masih banyak lagi yang lainnya.

Yang kelima adalah Masjid Besar. Masjid Besar
berada di Kecamatan yang ditetapkan oleh
Pemerintah Daerah setingkat Camat atas
rekomendasi dari Kepala KUA kecamatan sebagai
masjid besar, yang menjadi pusat kegiatan
keagamaan di wilayah kecamatan.

Yang keenam  Masjid Jami. Jika masjid besar
terletak di wilayah Kecamatan, masjid Jami
merupakan masjid yang dijadikan sebagai pusat
keagamaan di wilayah pedesaan atau kelurahan,
yang ada di pusat pemukiman.

Yang agak spesial adalah kategori ketujuh
yakni  Masjid Bersejarah. Masjid Bersejarah
merupakan masjid yang terletak di kawasan
peninggalan Kerajaan atau Wali Penyebar Agama
Islam atau masjid yang memiliki nilai besar dalam
sejarah perjuangan bangsa. Biasanya masjid
bersejarah dibangun oleh Raja, Sultan atau Para
Wali, dan Pahlawan Pejuang Kemerdekaan. Banyak
masjid bersejarah yang ada di Indonesia dengan
usia bangunan ratusan tahun, di antaranya Masjid
Raya Ganting di Padang, Masjid Raya
Baiturrahman Aceh yang dibangun oleh Sultan
Alaidin Mahmud Syah I pada tahun 1292 Masehi,
Masjid Wapauwe Ambon berdiri sejak 1414
Masehi, dan Masjid Agung Demak dibangun pada
1420 Masehi Oleh Sunan Kalijaga, serta masih
banyak lagi masjid bersejarah yang lainnya.

Yang terakhir adalah  Masjid di tempat publik.
Masjid kategori ini  terletak di kawasan publik
untuk memfasilitasi masyarakat dalam
melaksanakan ibadah.
   hendrik khoirul muhid/tmpchendrik khoirul muhid/tmpchendrik khoirul muhid/tmpchendrik khoirul muhid/tmpchendrik khoirul muhid/tmpc

Bentuk kejadian manusia adalah makhluk
paling sempurna, (QS.95:4).

Setiap bulan Ramadhan kesucian itu diper-
baharui selalu. Kesuciannya disambut dan diakhiri
dengan saling memaafkan.  Kata Suci dalam
alquran terjemah. dari kata zakka. Zakka artinya
suci potensial yang ada pada setiap insan sehat
dan berakal sehat.  Mensucikan diri adalah perintah
yang mesti ditradisikan.

Dalam aktual (nampaknya) kata zakka muncul
dalam dua bentuk  positif dan negatif, tazzaka
dan tuzakku. Kata tazakka disebut dalam surat
Al ala',/87:14-18, yang isinya .... Beruntunglah orang-
orang yang meningkatkan kualitas kesuciannya
(tazakka) melalui dzikir, shalat dan pandangan hidup
yang lebih mengedepankan akhirat.

Potensi kesucian yang melekat dengan manusia,
tidak semuanya tumbuh dan berkembang secara
baik. Alquran mengingat perusak bibit suci, yang
berakibat runtuhnya harga diri dan kemuliaan
manusia yang aslinya baik itu.

"(Yaitu) mereka yang menjauhi dosa-dosa besar
dan perbuatan keji, kecuali kesalahan-kesalahan
kecil. Sungguh, Tuhanmu Maha Luas ampunan-
Nya. Dia mengetahui tentang kamu, sejak Dia
menjadikan kamu dari tanah lalu ketika kamu masih
janin dalam perut ibumu. Maka janganlah kamu
menganggap dirimu suci. Dia mengetahui tentang
orang yang bertakwa."(QS. An-Najm 53: Ayat 32).

Ayat di atas mengingat perbuatan merusak
kesucian.Manusia menjadi kotor bila melakukan
dosa besar. Yang dimaksud dengan dosa besar
adalah suatu pelanggaran terhadap perintah dan
larangan-Nya yang menimbulkan kerugian dan
kerusakan terhadap orang lain dan bersifat besar.
Allah SWT tidak suka terhadap hamba-Nya yang
berbuat dosa besar.

Dalam realitas hidup  dosa besar muncul dalam
sikap, prilaku dan kebiasan suka melanggar aturan
atau hukum positif, agama, negara dan sosial.
Dosa besar menjadikan pelaku dapat dijatuhi
hukuman neraka, penjara dan juga hukum sosial.

Perusak kesucian lainnya adalah tidak
mengindahkan noram, nilai dan aturan sosial.
Merusak tatanan sosial, moral, dan adat kebiasaan
dapat disejajarkan dengan fahisyah, atau dosa
kecil. Siapapun yang merusak aturan moral, sosial,
dan kebiasaan baik dipastikan dapat sanksi moral,
sosial atau adat istiadat. Sangsi jenis ini lebih
dahsyat efeknya menurunkan martabat dan harga
diri pelakunya.

Tuzakku (Sok Suci)Tuzakku (Sok Suci)Tuzakku (Sok Suci)Tuzakku (Sok Suci)Tuzakku (Sok Suci)
Perusak kebaikan dan kesucian adalah mereka

yang sok suci, menyebut atau menonjolkan diri
paling bertaqwa. Hanya Allah yang tahu derajat
ketakwaan hamba.

perasaan diri suci dan terbaik atau tersalih,
ini merupakan gejala yang tidak islami.

Perasaan sok suci akan menyeret kepada
seabreg penyakit hati yang amat berbahaya. Antara
lain: kesombongan, keangkuhan, takjub dengan

diri sendiri, memandang remeh orang lain dan
yang semisal. Jika seorang telah terjangkiti penyakit
sombong, walaupun kadarnya hanya sebesar debu,
dia terancam untuk terhalang masuk surga.

 “Tidak akan masuk surga orang yang di dalam
hatinya terdapat sifat sombong walaupun sebesar
debu” HR. Muslim dari Ibnu Mas’ûd.

Perasaan sombong amat bertolak belakang dengan
konsep ibadah dalam Islam. Sebab makna dasar
ibadah itu sendiri adalah merendahkan diri di hadapan
Allah. Maka jika ada orang rajin beribadah, namun
justru kemudian yang muncul dalam dirinya adalah
perasaan sombong, berarti dia telah gagal untuk
mencapai tujuan utama dari ibadah.

Seorang ahli ibadah tersohor; Mutharrif bin
Abdullah asy-Syikh-khir (w. 95 H) pernah bertutur,
“Aku lebih suka bila ketiduran sehingga tidak
bisa bangun malam, lalu menyesal di pagi harinya,
dibandingkan bila aku bisa bangun malam, namun
kemudian di hatiku muncul perasaan takjub!”

Tidaklah pantas orang merasa suci. Mengapa?
Sebab jika mau merenungi sejauh mana kesem-
purnaan upaya untuk mensucikan diri, niscaya
akan  berkaca, alangkah jauhnya dari potret kesucian!
Maka akan sangat naïf bila merasa suci.

Sekedar contoh, shalat lima waktu yang selalu
dikerjakan secara berjamaah di masjid, tepat pada
waktunya. Selama sekian puluh tahun menjalan-
kannya, pernahkah menunaikannya dengan
kekhusyuan sempurna, sejak dari takbiratul ihram
hingga mengucapkan salam? Sekali saja dalam
kurun waktu yang amat panjang itu?! Silahkan
masing-masing orang menjawabnya dengan jujur.

Ini baru ibadah shalat yang dibedah. Bagaimana
jika ditelusuri kualitas ibadah lainnya, semisal
puasa, zakat, haji, dzikir dan lain-lain? Belum
jika diintrospeksi deretan maksiat dan dosa yang
dikerjakan dosa yang terlihat, semisal mata yang
jelalatan serta tutur kata yang tidak jujur. Atau
dosa yang tersembunyi, seperti iri-dengki, riya’
dan buruk sangka.

Di situlah orang akan menyadari betapa jauh
dirinya dari potret ideal seorang yang suci. Maka
mengapa masih ada juga merasa sok suci? Karena
itu, bila dicermati perjalanan hidup kaum salih
terdahulu, maka akan dapatkan mereka adalah
orang-orang yang begitu jauh dari perasaan sok
suci. Mereka adalah generasi yang begitu tekun
di dalam beribadah, namun demikian, mereka amat
rendah hati. Bahkan cenderung merasa khawatir
dengan nasib akhir mereka kelak di akhirat.

Penutup kalam patut diingatkan berjuang untuk
menyucikan diri (tazzaka-tazkiyah) adalah sama
maknanya dengan merawat keaslian (orisinilitas)
nya manusia. Melakukan ibadah yang taat dan
orientasi hidup yang mengedepankan akhirat
adalah indikasi kuat orang itu tengah berproses
menuju menjadi orang suci. Merasa diri suci atau
sok suci berdampak buruk bagi sikap, prilaku
dan gaya hidup. Ujub, sombong dan angkuh adalah
virus berbahaya bagi kualitas jiwa.***.***.***.***.***
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ANGKA POSITIF COVID BELUM BERUBAH

Prokes Harus Terus Diterapkan
Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah - Wali Kota Padang
Hendri Septa selalu mengingatkan warganya
untuk menerapkan protokol kesehatan. Tidak
saja ketika berada di tempat umum, tetapi
juga di tempat ibadah. Diantaranya di
masjid, musala, dan tempat ibadah lainnya.

Seperti ketika Hendri Septa
melaksanakan program Jumat keliling
(Jumling) di Masjid Al-Hidayah, Jalan Karet,
Kelurahan Padang Pasir, Kecamatan Padang
Barat, Jumat (23/4/2021). Hendri Septa
bertegas-tegas di depan jamaah masjid agar
selalu memakai masker saat di dalam masjid.

"Setiap ke masjid atau musala, jangan
lupa mengenakan masker," ajaknya.

Dikatakan Hendri Septa, angka positif
Covid-19 di Padang memang naik dari
sebelumnya. Kenaikan ini salah satunya
disumbang dari sebuah pesantren yang ada
di Padang. Namun begitu, kenaikan angka
positif itu belum mengubah posisi Kota
Padang sebagai daerah kuning penyebaran
Covid-19.

"Tetap waspada dan disiplin dengan
prokes," ajaknya lagi.

Selain mengajak jamaah untuk disiplin
prokes, Hendri Septa juga mendengarkan
langsung keluhan jamaah masjid. Tanpa
sungkan, beberapa jamaah bertanya langsung
kepada wali kota. Pertanyaan itu pun
langsung dijawab Hendri Septa.

Seperti harapan dari seorang jamaah
wanita yang hadir di masjid usai pelaksanaan
salat Jumat. Jamaah bernama Gadis, berharap
adanya bantuan atas kekurangan dana untuk
pembangunan MDA/MDTA Masjid Al-
Hidayah.

Mendengar itu, Hendri Septa
menyilahkan pengurus masjid untuk segera
menyusun proposal pembangunan. Nanti
proposal tersebut akan segera ditindaklanjuti.

Tidak itu saja yang disampaikan jamaah.
Berbagai permasalahan juga dikeluhkan
jamaah kepada Hendri Septa. Wali Kota
yang datang bersama sejumlah Kepala OPD
di lingkup kerjanya kemudian merespon
dengan bijak.

Setelah mendengar keluhan jamaah,
Hendri Septa menyerahkan hibah senilai
Rp 15 juta untuk membantu pembangunan
Masjid Al-Hidayah. Penyerahan bantuan
dilakukan secara simbolis. Tampak hadir
diantaranya Asisten Setdako dan sejumlah
pemangku kepentingan lainnya.   faisalfaisalfaisalfaisalfaisal

TIGA KALI LANGGAR PROTOKOL KESEHATAN

Satpol-PP: : Sanksi Pidana Menanti

Hendri Bantu Musala Taufik,
Kebutuhan Pengeras Suara Terjawab

Hendri Septa;
Kami Tidak
Ingin Generasi
Muda "Kosong"
Dadanya

Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah - Wali Kota Padang
Hendri Septa memberikan ceramah tarawih
dalam rangkaian kunjungan Safari
Ramadhan di masjid Baitul Amal Kubu
Marapalam, Kecamatan Padang Timur, Sabtu
(24/4/2021).

Dalam ceramahnya, Hendri Septa
menekankan kepada orang tua agar takut
meninggalkan generasi yang lemah dan
tidak tahu dengan agamanya.

"Hal itu pula yang mendasari Pemerintah
Kota Padang untuk terus berupaya
melakukan berbagai kegiatan yang positif
bagi generasi muda, seperti melaksanakan
Pesantren Ramadhan," kata Wako.

"Meskipun banyak tantangan, karena
masih dalam situasi menghadapi pandemi
covid-19, Pesantren Ramadhan tetap digelar,
dengan tetap menerapkan protokol
kesehatan," lanjut Wako.

"Pesantren Ramadhan sangat dibutuhkan
anak-anak di Kota Padang. Kami tidak ingin
anak kami kosong dadanya, artinya lemah
iman," tegasnya.

Di kesempatan itu diserahkan pula dana
bantuan pembangunan masjid senilai Rp
15 juta dan dana operasional RT/RW se-
kecamatan Padang Timur untuk triwulan
I tahun 2021.   faisalfaisalfaisalfaisalfaisal

Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Satuan Polisi
Pamong Praja (Satpol-PP), Padang,m
enegaskan akan mengenakkan sanksi
pidana terhadap warga yang telah
melanggar protokol kesehatan
COVID-19 sebanyak tiga kali.

"Sesuai dengan Peraturan Daerah
nomor 6 tahun 2020 tentang Adaptasi
Kebiasaan Baru, jika tiga kali
melanggar protokol kesehatan maka
dikenakan sanksi pidana," kata
Kepala Bidang Ketertiban Umum dan
Ketentraman Masyarakat Satpol-PP
Padang Edrian Edwar, di Padang,
Minggu pagi.

Hal itu dikatakannya usai
melaksanakan operasi yustisi secara
gabungan bersama Polresta Padang
dan instansi terkait lainnya dari Sabtu
(24/4) malam hingga Minggu (5/4)
dini hari.

Ia menjelaskan setiap pelanggar
akan dicatat data serta identitasnya,
kemudian dimasukkan ke dalam
aplikasi khusus berbasis digital yakni
"Sipelada", singkatan dari Sistem
Informasi Pelanggar Perda.

"Dalam aplikasi ini akan terlihat
apakah seseorang pernah melakukan
pelanggaran sebelumnya, jika itu
adalah kali pertama maka ia diberikan
teguran dan identitasnya dicatat
petugas," jelasnya.

Kemudian, lanjutnya, jika orang
yang sama kembali tertangkap oleh
petugas maka namanya akan muncul
dalam aplikasi.

Pelanggaran yang kedua kalinya

akan dikenakan sanksi sosial atau
bisa memilih membayar denda dari
Rp100-Rp150.

Jika orang yang sama kembali
tertangkap untuk ketiga kalinya,
maka sanksi pidana akan diterapkan
dan pelanggar menjalani sidang
Tindak Pidana Ringan (Tipiring).

"Tipiring ini ada dua putusan
nantinya (tergantung putusan hakim)
yakni kurungan selama dua hari atau
denda Rp250 ribu," jelasnya.

Aturan yang sama juga berlaku
bagi pelaku usaha, hanya saja besaran
denda administratifnya lebih besar
dibandingkan orang-perorangan yakni
Rp500 ribu.

Ancaman pidananya pun terbilang
lebih berat yaitu paling lama 30 hari
kurungan atau denda Rp 15 juta.

Namun demikian, menurut Edrian
Adwar sampai saat ini belum ada
warga yang tercatat melakukan
pelanggaran sebanyak dua kali di

"Sipelada".
Pada bagian lain, dalam operasi

yustisi gabungan yang dimulai Sabtu
(24/4) malam petugas menjaring 270
pelanggar yang tidak mengenakkan
masker saat beraktivitas di luar.

"Operasi yustisi akan terus
digencarkan bersama instansi terkait
lainnya demi memutus mata rantai
penyebaran COVID-19 di Padang,"
kata Kepolisian Resor Kota padang
Kombes Pol Imran Amir.  faisalfaisalfaisalfaisalfaisal

Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Waktu imsak
hampir masuk. Subuh itu, Wali Kota
Padang Hendri Septa dengan ken-
daraan dinasnya membelah jalan Kota
Padang. Kendaraan berplat merah
tersebut menuju jalan Tunggang,
Kelurahan Pasar Ambacang, Sabtu
(23/4/2021).

Tidak lama, Hendri Septa berserta
rombongan tiba di Musala Taufik.
Kedatangannya sudah ditunggu-
tunggu jamaah yang akan melaks-
anakan salat subuh berjamaah. Usai
salat subuh, Hendri Septa bertausiah
sambil bersilaturahim dengan jamaah.

Tidak saja bertausiah, Hendri
Septa juga memberikan bantuan bagi
musala tersebut. Bantuan berupa dana
sebesar Rp10 juta diserahkan kepada
Ketua Pengurus Musala Taufik,
Saukani Putra.

"Alhamdulillah, terimakasih pak,"
kata Saukani Putra usai menerima
bantuan secara simbolis yang
diserahkan Kepala Dinas Kominfo
Kota Padang Rudy Rinaldy

disaksikan Wali Kota Padang, Camat
Kuranji Eka Putra Buhari, dan
seluruh jamaah.

Musala Taufik merupakan surau
bagi jamaah sekitar. Tempat anak-
anak mereka belajar agama.
Membaca Alquran dan sebagainya.

Namun, sejak Musala Taufik
berdiri sekitar tahun 1970-an, cukup
banyak kekurangan yang terdapat
di Musala itu. Bangunan Musala
dua lantai masih semi permanen.
Berlantai papan di bagian lantai dua.
Serta berbagai kekurangan lainnya.

"Paling mendesak sekarang
kebutuhan untuk pengeras suara,"
ujar Saukani kepada Diskominfo
Padang.

Diakui Saukani, saat ini anak
remaja yang belajar Alquran serta
didikan subuh, tidak memiliki
pengeras suara. Pengurus musala
berencana, bantuan sebesar Rp10
juta akan difokuskan kepada
pemasangan perangkat pengeras
suara (sound system).

"Selain itu kita arahkan juga ke
pembangunan Musala. Kita ingin
Musala ini permanen," sebut Saukani.

Sementara itu, Wali Kota Padang
saat bertausiah dalam program
"Subuh Mubarakah" itu mengajak

seluruh jamaah disiplin terhadap
protokol kesehatan. Tetap
mengenakan masker di tempat
ibadah. Dengan disiplin mengenakan
masker, akan terjauh dari virus
corona.   faisalfaisalfaisalfaisalfaisal

Wali Kota Padang Hendri Septa selalu mengingatkan warganya untuk menerapkan protokol kesehatan. Tidak saja ketika berada di tempat umum, tetapi juga di tempat ibadah.

Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol-PP), Padang,m enegaskan akan mengenakkan sanksi pidana terhadap warga yang telah
melanggar protokol kesehatan COVID-19 sebanyak tiga kali.

Hendri Septa  bantuan  dana sebesar Rp10 juta. Bantuan  diserahkan kepada Ketua
Pengurus Musala Taufik, Saukani Putra.

Wali Kota Padang Hendri Septa memberikan
ceramah tarawih dalam rangkaian kunjungan
Safari Ramadhan di masjid Baitul Amal Kubu
Marapalam, Kecamatan Padang Timur.



BERKAT GENIUS UMAR BERSAMA MARDISON MAHYUDDIN
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PARIWARA

Kabar gembira datang dari
Desa Tungkal Selatan, yang
terletak di Kecamatan Pari-

aman Utara, Kota Pariaman, Sumbar.
Berkat kegigihan pemimpin Genius
Umar bersama Mardison Mahyuddin,
Desa Tungkal Selatan dijambangi
oleh Menteri Pariwisata dan Ekonomi
Kreatif (Menparekraf) RI, Sandiaga
Salahuddin Uno unt-
uk melihat dari de-
kat objek wisata ya-
ng dibentuk oleh
pemerintah setempat
dari dana desa, Ju-
m’at (23/04/2021).

Kehadiran romb-
ongan Sandiaga Uno
dan Wakil Gubernur
Sumbar Audy Joinaldy
disambut oleh Wali
Kota Pariaman Genius
Umar berserta para
pejabat Kota Pariaman dan tidak mau
kalah emak-emak Desa Tungkal
Selatan ikut menyambut Sandiaga
Uno.

“Selamat datang Pak Menteri,
nanti kita foto ya Mas Sandi,” teriak
emak-emak sambut Sandiaga Uno.

Lanjut Menparekraf RI langsung
mengunjungi stand UMKM dari
Pariaman yang memperlihatkan hasil-
hasil produknya. Dalam kunjungan
stand tersebut Sandiaga Uno tertarik
dengan produk kemasan dan bumbu-
bumbu randang. Ia pun langsung
pesan buat oleh-oleh ke Jakarta nanti.

Desa Tungkal Selatan menjadi
icon dari pemerintah setempat
sebagai desa Wisata Agro Wisata
dengan view yang indah, berupa
hamparan sawah, pohon kelapa dan
gunung yang membentang dari lokasi
tempat AgroWisata Desa Tungkal
Selatan.

Berkat kegigihan Genius Umar
bersama Mardison Mahyuddin
memimpin daerah itu, seluruh elemen
masyarakat  dirangkul untuk me-
wujudkan Agro Wisata Desa Tungkal
Selatan. Dengan adanya Desa Wisata
itu.

Walikota Pariaman Genius Umar
mengatakan, Menparekraf datang ke
Kota Pariaman khusus melihat objek
wisata di Desa Tungkal Selatan.
Namun sebelumnya Sandi juga sudah
berada selama 3 (tiga) hari di Sumatea
Barat dan setelah ini akan kembali
ke Jakarta.

Ia menambahkan kunjungan
tersebut hanya berlangsung sekitar

satu jam karena hanya mengunjungi
objek wisata itu saja atau tidak ke
lokasi lainnya. Ini dilakukan karena
konsentrasi kunjungan kerja Men-
parekraf kali ini desa wisata dan
penunjukkan lokasi di Kota Pariaman
pun juga dari pihak kementerian.

Kota Pariaman mempunyai visi
sebagai Kota Wisata, Perdagangan,

Jasa yang Religius
dan Berbudaya, se-
hingga kita komit
untuk membangun
infrastruktur yang me-
nunjang pariwista.
Karena Kota Pariaman
hanya kota kecil de-
ngan PAD dan APBD
nya yang terbatas, di-
rinya tidak bisa banyak
berbuat untuk mem-
bangun sarana dan pra
sarana tersebut, diharap-

kan dengan kunjungan Sandiaga
Salahuddin Uno, pariwisata di daerah
ini akan semakin lengkap Sapras Sport
Tourismnya, dan semakin dikenal,
baik ditingkat nasional dan in-
ternasional.

Dalam sambutan Menparekraf RI
Sandiaga Uno mendukung program
Desa Wisata di Kota Pariaman.
Pasalnya, di tengah pandemi virus
Covid-19 ini, ekonomi masyarakat
mengalami penurunan yang cukup
drastis. Salah satu upaya yang
dilakukan mengembangkan Desa
Wisata di sejumlah desa.

Sandiaga Uno, terus mendorong
penguatan desa-desa wisata sebagai
salah satu kekuatan pariwisata
nasional. Tujuannya agar dapat
membuka lapangan kerja dan mem-
berikan kesejahteraan bagi masya-
rakat. Salah satunya melalui pe-
nguatan atraksi berbasis narasi
(storynomic tourism) sehingga dapat
menimbulkan daya tarik bagi wis-
atawan untuk berkunjung.

Sandiaga mendorong agar desa wisata
Tungkal Selatan terus meningkatkan
kualitas keberlanjutan dan daya tarik.
Salah satunya mengedepankan orisinalitas
yang dimiliki dengan pendekatan atraksi
berbasis narasi.

“Potensi Desa Wisata Tungkal
Selatan di Kota Pariaman bisa
dikembangkan bersama-sama de-
stinasi yang ada di Sumbar. Kita
harapkan apapun upaya dilakukan
saat ini, tetap berpegang pada
kepatuhan protokol kesehatan yang
ketat,” tutupnya. 

Walikota Pariaman Genius Umar salam dengan Menparekraf RI, Sandiaga Salahuddin Uno.

Walikota Pariaman Genius Umar berdiskusi dengan
Menparekraf RI, Sandiaga Salahuddin Uno.

Walikota Pariaman Genius Umar didampingi Wakil Walikota
Mardison Mahyuddin bersama Menparekraf RI, Sandiaga

Salahuddin Uno disambut masyarakat  Desa Tungkal Selatan.

Sandiaga Salahuddin Uno kunjungi Stand Bumdes Desa
Wisata Tungkal.

Walikota Pariaman Genius Umar salam bersama
Menparekraf RI, Sandiaga Salahuddin Uno memainkan alat

masuk tradisional.

KKKKKembali Anak Didik DU cs Diikat Klub Prembali Anak Didik DU cs Diikat Klub Prembali Anak Didik DU cs Diikat Klub Prembali Anak Didik DU cs Diikat Klub Prembali Anak Didik DU cs Diikat Klub Prooooo
Padang, Khazanah- Setelah

Yoga Andre, Genta Alfaro, Taufik,
Muhammad Kanu Helmiawan, M
Iqbal, satu lagi mantan pemain
PPLP Sumbar di bawah didikan
Dedi Umuar (DU), Dodi Leo, Defta
Caniago dan Kinan Putra bakal
bermain untuk tim profesional
Indonesia.

Pemain yang menyusulan
rekan-rekannya sesama di PPLP
itu, Ikhsan Nul "Uncu" Zikrak.
Adik kandung mantan pemain
timnas U-19, M Igbal itu akan
bermain untuk RANS Cilegon FC.

"Uncu resmi diikat RANS
Cilegon FC. Tentu ini menjadi
kebanggan kami tersendiri sebagai
pelatih PPLP, soalnya alumni kami
cukup banyak dilirik, saat ini saja
sudah ada sekitar enam pemain
yang akan bermain di klub
profesional," ujar DU didampingi
Dodi Leo, Deftra dan Kinan Putra.

Katanya, selaian Uncu cs,
pemain yang masih berstatus
skuad PPLP Sumbar sudah
dipantau klub profesional. Ada
dari mereka yang sudah ikut
seleksi, separti Ikhsan Sabili,
Fendra, Firman dan Mahesa.

"Meski belum banyak yang
berkiprah, namun kami cukup
puas, karena alumni bisa mem-
perkuat klub profesional. Tentu
dengan diliriknya pemain, pem-
binaan yang kami lakukan di
PPLP terus berjalan, meski Pan-
demi Covid belum berakhir,"
terangnya.

Seperti diketahui, Ikhsan Nul
"Uncu" Zikrak dikontrak 2 tahun
dari klub milik Raffi Ahmad dan
Rudy Salim.

“Syukur alhamdulillah kesem-
patan ini tidak akan saya sia
siakan karna ini kontrak pro-
fesional pertama saya di Rans
Cilegon fc.”kata adik kandung
mantan pemain Timnas U-19,
Muhammad Iqbal

“Persiapan saya, Alhamdulillah
sangat baik, disini banyak pemain
pemain yang saya kenal jadi saya
tidak terlalu canggung untuk
adaptasi.”ujarnya kepada
bolabeten, Jumat malam.

Bicara soal persaingan di lini
tengah sangat ketat, karena banyak
pemain pemain senior, Uncu
mengaku harus lebih bekerja keras
lagi untuk mendapatkan satu

tempat dilini tengah rans Cilegon
ini.

Bersama Cilegon FC, Uncu
ingin menjadikannya sebagai titik
awal untuk berkibar di tingkat
nasional. “Untuk sepak bola
nasional tentu target saya Insya
Allah membela timnas nan-
tinya.”tekadnya.

Bahkan, dia punya cita-cita
yang tinggi, ingin bermain di luar
negeri, khususnya Eropa. Bahkan
dia ingin bekerja keras agar dia
lebih bagus dari abangnya M.
Iqbal, kalau perlu melebihi.

“Untuk pesepak bola Sumbar
semangat terus pantang menyerah
dan disiplin. Tanpa disiplin semua
sia sia kerja keras, karna tidak
ada kerja keras yang sia sia.”
katanya.

Terakhir, anak muda ini punya
cita-cita yang mulia, yakni ingin
membahagiakan orang tua. “Tar-
get saya Insya Allah ingin menaik
hajikan orang tua saya. Dan untuk
para pelatih saya dulu, saya
mengucapkan terima kasih yang
sangat banyak karena tanpa mereka
saya belum tentu seperti saat
ini.”tutupnya.  faisal budiman faisal budiman faisal budiman faisal budiman faisal budiman
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Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah- KONI Pusat
mencabut SK KONI Nomor 50
tahun 2020 tentang perpanjangan
masa bakti kepengurusan KONI
Provinsi Sumatra Barat masa bakti
2017-2021.

Dengan keluarnya SK KONI
Pusat bernomor 47 tahun 2021,
maka untuk kelangsungan organis-
asi KONI Sumbar, KONI Pusat
menunjuk caretaker yang dipimpin
Mayjen TNI (Purn) Andrie Tu.

Sutarno. SK Karetaker No 47 tahun
2021 tersebut diterbitkan Selasa
(20/4/2021) dan ditandatangani
langsung oleh Ketum KONI Pusat
Letjen TNI (Purn) Marciano Norman.

Hal yang mendasari keluarnya
SK pencabutan perpanjangan masa
bakti kepngurusan KONI Sumbar
pimpinan Syaiful, SH, M.Hum itu,
karena masa bakti yang sudah
habis, sementara Musyawarah
Olahraga Provinsi (Musprov)

belum digelar.
Selain itu, juga rekomendasi

dari tim Perumus Komisi A Rapat
Anggota KONI Sumbar tahun
2020, yang meminta SK no 90
2020 tentang perpanjangan masa
bakti kepengurusan KONI Sumbar
2017-2021, ditinjau ulang karena
tidak melalui mekanisme.

Pada kepengurusan Karataker
KONI Sumbar itu, Mayjen TNI
(Purn) Andrie Tu.Sutarno tak

sendirian. Ia akan didampingi
Bersama Mayjen TNI (Purn) Heru
Suyono sebagai Wakil Ketua.
Lalu di pos sekretaris ada Bus-
tavidia. Nama yang satu ini sehari-
hari adalah Kadis Pemuda dan
Olahraga Sumbar.

Lalu ada nama Rasyidi Sumetri
yang sehari-hari Kabid Olahraga
di Dispora Sumbar.Selain itu, ada
beberapa nama lain seperti Budhi
Utoro, Lukman Husain, dan Miko

Kamal sebagai anggota dan staf
KONI Sumbar sebagai staf pen-
dukung.

Miko Kamal yang masuk
dalam SK Carateker ini juga
mengakui ada namanya dalam SK
tersebut. Namun, sampai saat ini
Miko belum menerima salinannya.

"Secara lisan saya sudah diberi
tahu, malahan kerja carateker ini
sudah diinfokan, di mana KONI
Pusat meminta untuk segera

menuntask kepengurusan KONI
Sumbar periode berikutnya
dengan mempersiapkan serta
melaksanakan Musyawarah olah-
raga provinsi Luar biasa (Muso-
rprovlub) KONI Sumbar. paling
lama satu bulan setelah diterbit-
kannya SK ini," terangnya.

"Informasi lisan yang kami
terima, Senin (26/4/21) akan ada
pertemuan tim ini," tegasnya. 
faisal budimanfaisal budimanfaisal budimanfaisal budimanfaisal budiman

PPLP SUMBAR TERUS LAHIRKAN PEMAIN



“Kota Pariaman menjadi yang
terbaik minggu ini dengan skor
tertinggi 2,79. ,” ujar Jasman yang
juga Kepala Dinas Komunikasi
dan Informatika (Kominfo) Sumbar.

Mencatatkan skor terbaik
dalam penanganan Covid-19
sesuai indikator kesehatan ma-
syarakat.

Dari laporan Satgas Pena-
nganan Covid-19 Sumbar hingga
minggu ke59, warga Sumbar yang
telah terinfeksi Covid-19 telah
mencapai 35.729 orang.

Penetapan zona berdasarkan
hasil perhitungan 15 indikator
data onset pada pekan ke-58
pandemi Covid-19 ini, ditetapkan
untuk periode sepekan ke deoan,
25 April 2021 hingga 1 Mei 2021.

Adapun 16 daerah yang masuk
zona oranye (skor 1,81 – 2,40)
adalah Kota Padang (skor 2,38),
Kota Solok (skor 2,36), Kabupaten
Kepulauan Mentawai (skor 2,35),
Kabupaten Pasaman Barat (skor
2,33), Kabupaten Tanah Data (skor
2,30), Kota Payakumbuh (skor
2,30) dan Kabupaten Dharmasraya
(skor 2,27).

Kemudian, Kabupaten Padang
Pariaman (skor 2,26), Kabupaten
Pesisir Selatan (skor 2,22), Ka-
bupaten Agam (skor 2,21), Kota
Sawahlunto (skor 2,21), Kabupaten
Pasaman (skor 2,18)

Padang, Khazanah— Kasus Covid-19 dalam sepekan terakhir
makin mengganas di Sumatera Barat, warga yang mulai abai
dengan protokol kesehatan dan mobilitas warga dalam jumlah
besar diduga kuat menjadi penyebabnya. Akibatnya sampai
minggu ke 59 masa pendemi Cobvid-19, tinggal 3 daerah yang
masih di zona kuning, selebihnya zona oranye.
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Dalam sepekan terakhir lon-
jakan kasus baru Covid-19 di
Sumatera Barat (Sumbar)  menga-
lami kenaikan tajam namun, secara
umum Sumbar masih berada di
zona oranye atau risiko sedang
penyebaran Covid-19.

Satuan Tugas (Satgas) Pe-
nanganan Covid-19 Sumbar
melaporkan, akibat lonjak kasus
terjadi peningkatan jumlah daerah
yang masuk zona oranye, dari 13
daerah menjadi 16 daerah. Sele-
bihnya, tiga daerah masuk zona
kuning, dan  tidak ada yang
masuk zona merah atau risiko
tinggi maupun zona hijau atau
risiko paling rendah.

“Pada minggu ke 59 pandemi
Covid-19 di Sumbar, terdapat 16
daerah di Sumbar yang berada
pada zona oranye. Meningkat
dari minggu sebelumnya yang
hanya 13 daerah,” kata Juru
Bicara Satgas Penanganan Covid-
19 Sumbar Jasman Rizal, Minggu
(25/4).

Untuk Yang paling rendah
skornya pada minggu ini adalah
Kabupaten Solok.

Sementara itu, tiga daerah
yang masuk zona kuning (skor
2,41 – 3,0) adalah Kota Pariaman
(skor 2,79), Kota Padang Panjang
(skor 2,49) dan Kota Bukittinggi
(skor 2,48).

baran Covid-19 di nagari-nagari
tersebut dipicu adanya mobilitas
penduduk dari luar daerah.

Salah satunyam kata Arry, di
Dharmasraya, kasus penyebaran
Covid-19 disebabkan adanya
sejumlah warga yang melakukan
tradisi Basapa menjelang Rama-
dan ke makam Syekh Burhanu-

ddin di Kecamatan Ulakan Tapa-
kis, Kabupaten Padang Pariaman.

Hingga saat ini, jelas Arry,
sebanyak 18 orang warga di nagari
itu yang dilaporkan positif Covid-
19.

“Sementara, kalau di Solsel,
hingga 31 Maret lalu, sudah 40
orang yang positif. Penularan
terjadi karena adanya melakukan
perjalanan dari luar daerah,” ucap
Arry.

Diberitakan sebelumnya, dua
nagari di Limapuluh Kota juga
dilaporkan adanya klaster penye-
baran Covid-19, yaitu Nagari
Durian Gadang dan Nagari Muaro
Paiti.

Juru Bicara Satgas Penanganan
Covid-19 Kabupaten Limapuluh
Kota, Ferry Chofa mengatakan,
klaster nagari Durian Gadang
berawal dari sejumlah warga yang
pergi menghadiri pesta pernikahan
ke Kota Padang.

“Ada yang pulang baralek dari
Padang sekitar sebulan yang lalu.
Itu sekeluarga, empat orang. Mereka
pulang, beraktivitas. Mereka
mengikuti kegiatan publiklah di
kampung. Terus ramai saja yang
kena Covid-19,” ujar Ferry.

Sementara itu, di Nagari
Muaro Paiti, penyebaran Covid-
19 diduga berawal dari adanya
pelajar atau mahasiswa yang
pulang kampung dari daerah lain.

“Diduga ada pelajar atau
mahasiswa yang pulang kampung
entah dari Bukittinggi atau dari
mana. Menyebar lewat keluar-
ganya. Terus menyebar lagi.
Kasusnya terdeteksi sekitar dua
minggu yang lalu,” paparnya 
*/Novrizal Sadewa.*/Novrizal Sadewa.*/Novrizal Sadewa.*/Novrizal Sadewa.*/Novrizal Sadewa.

GANAS- Kasus Covid-19 dalam sepekan terakhir makin mengganas di Sumatera Barat, warga
yang mulai abai dengan protokol kesehatan dan mobilitas warga dalam jumlah besar diduga kuat
menjadi penyebabnya. Akibatnya sampai minggu ke 59 masa pendemi Cobvid-19, tinggal tiga
daerah yang masih di zona kuning, selebihnya zona oranye (foto: Ist/net).

Kabupaten Sijunjuang (skor
2,14), Kabupaten Limapuluh Kota
(skor 2,12), Kabupaten Solok
Selatan (skor 2,01) dan Kabupaten
Solok (skor 2,00).

Sementara itu, Kepala Dinas
Kesehatan (Kadinkes) Provinsi
Sumatra Barat (Sumbar) Arry
Yuswandi mengungkapkan bahwa

ada empat nagari di Sumbar yang
menjadi klaster penyebaran Covid-
19, yaitu Nagari Tabek di Kabu-
paten Dharmasraya, Nagari Sungai
Kunyit di Kabupaten Solok
Selatan (Solsel), Nagari Muaro
Paiti dan Nagari Durian Gadang
di Kabupaten Limapuluh Kota.

Menurut Arry, kasus penye-
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Simpang Empat, Khazanah—Simpang Empat, Khazanah—Simpang Empat, Khazanah—Simpang Empat, Khazanah—Simpang Empat, Khazanah—  Ulah
Ketua DPRD Pasaman Barat yang juga
Ketua DPC Gerindra yang berdua-duaan
dengan sekretaris pribadinya di kantor
Gerindra setempat dengan alasan menge-
rjakan lapran yang diminta Kantor
Kesbangpollinmas Pasbar akhirnya men-
dapat bantahan.

Kepala Badan Kesatuan Bangsa dan
Politik (Kesbangpol) Pasaman Barat (Pasbar)
Harlina Syahputri membantah pernyataan
dari Ketua DPRD Pasbar yang sekaligus
Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Gerindra,
Parizal Hafni.

Saat itu, Parizal Hafni mengaku tengah
mengurus data partai yang diminta oleh
Kesbangpol, kemudian digerebek warga
dan didatangi Satuan Reserse Narkoba Polres
Pasbar dan Badan Narkotika Nasional
Kabupaten (BNNK) Pasbar yang saat itu
mendapat laporan adanya kasus penya-
lahgunaan narkoba.

“Kita mendengar pernyataan dari Parizal
hafni usai digerebek di Kantor DPC
Gerindra, bahwa saat itu beliau sedang
menyiapkan bahan data partai yang
Kesbangpol minta, itu saya tegaskan,
tidaklah benar,” ujar Harlina, Sabtu (24/
4).

Menurut Harlina, bahwa saat jumpa
pers yang digelar di Polres Pasbar itu,
Parizal Hafni  mengatakan bahwa Kesb-

angpol meminta bahan partai untuk
diserahkan ke Badan Pemeriksaan Keuangan
Republik Indonesia (BPK-RI).

“Kita tidak ada meminta bahan persya-
ratan partai untuk persiapan pemeriksaan
oleh BPK di bulan ini, seperti apa yang
disampaikan oleh Ketua DPC Gerindra itu,”
tegasnya.

Harlina menilai apa yang disampaikan
Ketua DPC Gerindra Pasbar saat jumpa
pers itu sangat janggal.

“Jangan libatkan Kesbangpol, kami tidak
ada meminta bahan persyaratan bagi partai
yang belum lengkap untuk keperluan BPK.
Itu tidak benar, keperluan BPK sudah selesai
pada bulan Maret lalu,” ucap Harlina.

Harlina juga menjelaskan tentang
risalah pemeriksaan BPK, yaitu tidak berupa
bahan partai tetapi hanya berupa risalah
pemeriksaan untuk ditandatangani oleh
Ketua Parpol dan di stempel yang telah
diberitahukan pada Senin (15/3) lalu.

“Waktu itu, risalah pemeriksaan dari
BPK telah ada di Kesbangpol dan diminta
untuk dijemput oleh parpol selain PKB
dan PBB. Kita juga minta diserahkan
kembali paling lambat Selasa (16/3 karena
akan diantar sesegera mungkin ke Padang,”
lanjutnya.

Sedangkan untuk persyaratan dari Partai
Gerindra di BPK, kata Harlina sudah lama
diserahkan oleh Partai Gerindra. Harlina

mengaku heran dengan pernayatan tersebut,
data apa lagi yang dimaksud.

Namun, menurut Harlina, pihaknya ada
juga melakukan permintaan data di bulan
April ini terhadap Partai yang ada di
Pasaman Barat, namun itu tentang
pengurus partai untuk data gender.

“Data terkahir yang kita minta tentang
pengurus partai untuk data gender. Yang
menyerahkan pertama kali Partai Gerindra
sendiri pada (14/4), data lain tak ada, cuma
itu saja yang kita minta dan hal itupun
sudah diserahkan,” katanya.

Pada saat bersamaan AS (24) seorang
staf pada DPRD Pasaman Barat yang juga
sekretaris pribadi Parizal Hafni, mengaku
memang berdua dengan Ketua DPRD PH
di kantor Gerindra dan bukan berbuat
mesum atau zina.

Menurutnya usai digrebeknya Ketua
DPRD Pasaman Barat di Kantor DPC
Gerindra oleh warga bersama aparat
gabungan dari Polres dan BNNK pada
Senin (19/4) sekitar pukul 21.30 WIB
membuat ia merasa malu dan keluarganya
karena dituduh berbuat mesum dengan
pejabat tinggi di Pasaman Barat.

“Saya tegaskan tidak ada hubungan
pribadi dengan ketua. Saya tidak berizina
tetapi berdua di ruangan kantor Gerindra
memang benar dalam rangka membantu tugas
Ketua DPRD,” sebutnya  Sutan Pamenan. Sutan Pamenan. Sutan Pamenan. Sutan Pamenan. Sutan Pamenan.

KKKKKesbangpol Linmas Pesbangpol Linmas Pesbangpol Linmas Pesbangpol Linmas Pesbangpol Linmas Pasbar Bantasbar Bantasbar Bantasbar Bantasbar Bantah Kah Kah Kah Kah Keeeeetua DPRDtua DPRDtua DPRDtua DPRDtua DPRD
RRRRRemisi Wemisi Wemisi Wemisi Wemisi Warararararga Binaanga Binaanga Binaanga Binaanga Binaan
Meninjau, Khazanah—Meninjau, Khazanah—Meninjau, Khazanah—Meninjau, Khazanah—Meninjau, Khazanah—  Hadapi hari raya Idul Fitri
depan Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas II B
Meninjau Kabupaten Agam mengajukan remisi bagi18
warga binaan ke Kemenkumham dari 30 warga binaan
yang ada di lembaga tersebut.

Demikian disampaikan Kepala Lapas Kelas II B
Meninjau Desrianto kepada Khazanah Jum’at (23/4)
di Maninjau.

Dikatakan warga binaan yang diajukan remisi
tersebut tidak termasuk kasus narkoba dan tipikor
yang hukumannya 5 tahun keatas.

“Warga binaan yang kita usulkan remisinya terdiri
dari 18 orang, namun yang dikabulkan bisa semuanya
atau bisa saja kurang dari yang kita usulkan,”
tuturnya.

Lebih jauh Desrianto menambahkan bahwa warga
binaan yang ada di Lapas itu terdiri dari 30 orang
termasuk 3 orang perempuan.  

Untuk mengisi kegiatan warga binaan selama
bulan Ramadhan pihaknya mengadakan Shalat tarawih
berjamaah, tadarus, dan Taushiyah 2 kali seminggu.

“Bagi warga binaan yang bisa menamatkan al
Quran selama bulan Ramadhan akan kami beri hadiah
berupa bingkisan. Hal ini kita lakukan semoga dapat
menambah keimanan dan ketaatan mereka dalam
beribada,” tuturnya    Heppy Kusnandar Heppy Kusnandar Heppy Kusnandar Heppy Kusnandar Heppy Kusnandar.....

Polsek Pangkalan RingkusPolsek Pangkalan RingkusPolsek Pangkalan RingkusPolsek Pangkalan RingkusPolsek Pangkalan Ringkus
Pengedar NarkobaPengedar NarkobaPengedar NarkobaPengedar NarkobaPengedar Narkoba
Pangkalan, Khazanah—Pangkalan, Khazanah—Pangkalan, Khazanah—Pangkalan, Khazanah—Pangkalan, Khazanah— Unit
Reskrim Polsek Pangkalan
Kabupaten 50 Kota yang diko-
mandoi oleh Kapolsek AKP RJ
Agung Pratomo berhasil mem-
bekuk tiga pengedar narkotika
jenis sabu-sabu di wilayah
hukumnya.

Berawal dari laporan warga
di Nagari Tanjung Balik, Ke-
camatan Pangkalan Koto Baru,
Kabupaten 50 kota kemudian
dilakukan penyelidikan, hingga
akhirnya Rabu (21/4) tiga pelaku
tersebut berhasil ditangkap.

Pelaku yang ditangkap
adalah Khairul Rahman (36)
Ujang (37) dan Tifo Artifo (17).
Sementara barang bukti yang
ditemukan adalah 42 Paket Kecil
Sabu dan 1 Paket sabu ukuran
sedang dan semuanya masuk
golongan I.

Para pelaku tersebut kemu-
dian digiring ke Mapolresta
Kabupaten 50 Kota pada Kamis
(22/4.

Kasat Narkoba Polres 50
Kota  Hendri Has ketika di
datangi  Khazanah Sabtu (24/
4) mengatakan “Penangkapan
ke tiga tersangka di Nagari
Tanjung Banlik, Kecamatan
Pangkalan. 3 Tersangka ditang-
kap di 2 TKP yang berbeda
awalnya penangkapan dilaku-
kan pada Kairul Rahman Rabu
sore, dimana ditemukan 2 paket
sabu ukuran kecil dibungkus

plastik hitam,” ujar dia.
Dari hasil introgasi, Khairul

mengatakan barang didapat dari
Ujang. Ujangpun ditangkap
bersama seorang pelajar Tifo
Artifo tak lama sesudah itu. Dari
ujang ditemukan 34 paket sabu
ukuran kecil dan satu paket
ukuran sedang, dan dari Tifo
ditemukan 8 paket sabu-sabu
ukuran kecil yang disimpan di
dalam kotak rokok.

Menurut Hendri, paket sabu
itu dibungkus dekan cara yang
unik, awalnya sabu dibungkus
plastik klip kemudian dibungkus
lagi dengan plasik yang digu-
nakan untuk polibek tanaman.
Pelaku Ujang dan Tifo sempat
berusaha melarikan diri, kemu-
dian polisi berhasil menagkap
mereka. ditempat yang tidak
jauh dari lokasi TKP dimana
Khairul ditangkap.  

“Biasanya para pengedar
tidak bertemu dengan sopir
teravel, artinya main titip. Pernah
kami temui bangang itu dibuang
oleh sopir travel kemudian
pemerima barang akan mencari
paket narkoba tersebut dimana
lokasi paket dibuang, barang
diduga berasal dari Pekanbaru,”
tukas Henri.

Adapun pasal yang dikena-
kan adalah 114 ayat 1 dan ayat
2 dengan ancaman hukuman
seumur hidup  
Fajar Fajar Fajar Fajar Fajar Anugrah.Anugrah.Anugrah.Anugrah.Anugrah.

Padang,Khazanah—Padang,Khazanah—Padang,Khazanah—Padang,Khazanah—Padang,Khazanah—  Sekitar
ratusan advokat Sumatra Barat
(Sumbar), akan mendampingi
peristiwa yang menimpa rekan
seprofesinya, yakninya Didi
Cahyadi Ningrat, sebagai bentuk
solidaritas.

Pasalnya, pihak kepolisian
telah menjadikan Didi Cahyadi
Ningrat sebagai tersangka atas
dugaan laporan pelanggaran
Undang-undang ITE dan kasus
itu telah masuk  P 21 dan telah
dilimpahkan oleh pihak Kepo-
lisian  ke Kejaksaan Negeri
Sijunjung.

Menurut, Perwakilan Advokat
Sumbar dari Lintas Organisasi dan
usia,  Guntur Abdurahman me-
ngatakan, Didi dijadikan ter-
sangka pada saat menjalankan
tugas profesi.

“Dimana beliau (Didi Cahyadi
Ningrat) sebagai Penerima Kuasa.
Dilaporkan  atas dugaan tindak
pidana penghinaan, karena me-
nyampaikan dalam Konfrensi Pers
dengan menyebut nama orang
(berinisial DRP-Bos Kayu) yang
diduga menyuruh beberapa orang 
(sekitar 20-30) orang melakukan
percobaan pembunuhan atau
penganiayaan yang berakibat
memar dan pada kepala Didi
Cahyadi Ningrat mengalami luka
robek akibat sabetan benda
tajam.” kata Guntur Abdurahman
yang disela-sela konferensi pers
di Kantor KNPI Sumbar, Jumat

(23/4).
Guntur Abdurahman menam-

bahkan, berdasarkan kejadian
yang dialami rekan sejawat, Didi
Cahyadi Ningrat sebagai rekan
seprofesi harus bersikap dan
bersuara, mengingat profesi
advokat  tengah dalam ‘bahaya’

Selain itu, Guntur juga menye-
butkan,ketika Didi menjadi korban
kasus Kekerasan padanya tidak
diusut dengan tuntas.

“Padahal pelaku utama jelas
keberadaan dan jelas perannya,
seluruh alat bukti telah me-
nerangkan keterlibatan pelaku
utama tersebut atas penganiayaan
Didi sudah jelas, ketika bersuara
menyampaikan fakta tersebut
justru rekan sejawat kamu
dijadikan tersangka dan akan
diadili, “ terangnya

Sementara, Wakil Ketua Peradi

Padang,Virza Benzani, yang
didampingi rekan advokat lainnya
Defika Yufiandra mengatakan, jika
advokat diam, kejadian serupa
bisa saja menimpa yg lain, jika
proses hukum terhadap Rekan
Didi dibiarkan, maka akan men-
jadi suatu preseden yg mem-
bahayakan marwah profesi advo-
kat sebagai officium nobile (profesi
yang mulia).

Sebelumnya, Didi Cahyadi
Ningrat menjadi korban pe-
mukulan sekelompok orang di
kawasan Kunangan Paritrantang,
Kamangbaru, Minggu (10/5) sore,
sepulang melakukan pemasangan
plang tanda batas hutan ulayat
nagari Sumpurkudus - perusahaan
pengolahan kayu (Lisun) di
kawasan Nagari Padangtarok,
Kecamatan Kamangbaru.

Pengacara yang sekaligus

merupakan Mantan Ketua P2T-
P2A Kabupaten Sijunjung, Tak
hayal terkapar bersimbah darah,
selanjutnya dilarikan ke pus-
kesmas terdekat guna mendapat
perawatan medis.

Sebelum akhirnya melapor ke
Polsek Kamangmaru sebagai
korban penghaniayaan. Dalam
rombongan korban juga terdapat
sejumlah tokoh masyarakat, ninik
mamak Nagari Sumpurkudus.

Sebelum melakukan aksi
brutalnya para pelaku diduga
sempat melontarkan kalimat
pengancaman, dengan alasan
proses pengolahan kayu peru-
sahaan bersangkutan telah dikon-
trak oleh seorang pengusaha
lokal. Maka aktivitas pengolahan
kayu sepenuhnya menjadi hak
pengusaha   Murdiansyah Murdiansyah Murdiansyah Murdiansyah Murdiansyah
E k o .E k o .E k o .E k o .E k o .

SOLIDARITAS- Sekitar
ratusan advokat Sumatra
Barat (Sumbar), akan
mendampingi peristiwa yang
menimpa rekan seprofesinya,
yakninya Didi Cahyadi Ningrat,
sebagai bentuk solidaritas
(foto: Murdiansyah Eko).
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WALIKOTA Solok, Zul Elfian menerima Lpj
penggunaan dana hibah Pilkada Kota Solok tahun
2020 dari Ketua KPU Kota Solok, Asraf Danil. RIJAL

WWWWWakakakakako Soloko Soloko Soloko Soloko Solok
TTTTTerima LPjerima LPjerima LPjerima LPjerima LPj
Dana Hibah KPUDana Hibah KPUDana Hibah KPUDana Hibah KPUDana Hibah KPU
Solok, Khazanah--Solok, Khazanah--Solok, Khazanah--Solok, Khazanah--Solok, Khazanah-- Wali Kota Solok H. Zul Elfian
Umar menerima Laporan Pertanggungjawaban
Penggunaan Dana Hibah Pemilihan Wali Kota dan
Wakil Wali Kota Solok Tahun 2020 yang diserahkan
oleh Ketua KPU Kota Solok Asraf Danil H yang
didampingi para Komisioner dan Sekretaris KPU, di
ruang rapat Bappeda Kota Solok, Jumat (21/4).

Laporan yang disampaikan merupakan tindak lanjut
Naskah Perjanjian Hibah Daerah Pemerintah Daerah
Kota Solok dengan Komisi Pemilihan Umum Kota
Solok Nomor 92/NPHD/2019 dan Nomor : 227/KU.07
NPHD/1372/X/2019 Tentang Pelaksanaan Dana Hibah
Penyelenggaraan Pemilihan Wali Kota dan Wakil
Wali Kota Solok Tahun 2020.

Bahwa berdasarkan ketentuan Pasal 18 Ayat (2)
dan Ayat (3) Peraturan Menteri Dalam Negeri Republik
Indonesia Nomor 54 Tahun 2019 Tentang Pendanaan
Kegiatan Pemilihan Gubernur, Bupati, dan Wali Kota
yang bersumber dari Anggaran Pendapatan dan Belanja
Daerah.

Dilaporkan dari Jumlah Dana Hibah sebesar Rp.
9.255.000.000 terealisir sebesar Rp.7.886.934.124
(85,22%) Sehingga sisa dana hibah sebesar Rp.
1.368.065.876 (14,78%).

Pada kesempatan itu, Wali Kota mengucapkan
terima kasih dan apresiasi kepada Ketua KPU dan
seluruh jajaran yang telah menjalankan amanah
konstitusi dengan baik, sehingga pemilu serentak
di Kota Solok dapat berjalan dengan aman dan lancar.
Rijal IslamyRijal IslamyRijal IslamyRijal IslamyRijal Islamy

GolkGolkGolkGolkGolkar Tar Tar Tar Tar Tanjungbalaianjungbalaianjungbalaianjungbalaianjungbalai
TTTTTunggu Insunggu Insunggu Insunggu Insunggu Instruksi Pusattruksi Pusattruksi Pusattruksi Pusattruksi Pusat
Medan, Khazanah—Medan, Khazanah—Medan, Khazanah—Medan, Khazanah—Medan, Khazanah— Meski telah ditetapkan sebagai
tersangka dan ditahan dalam kasus suap oleh KPK,
Wali Kota Tanjungbalai Muhammad Syahrial hingga
kini masih menjabat Ketua Dewan Pimpinan Daerah
(DPD) II Partai Golkar Kota Tanjungbalai.

Sebelumnya, KPK menetapkan M. Syahrial sebagai
tersangka kasus dugaan suap terhadap penyidik
KPK dari unsur Polri demi menyetop kasusnya di
lembaga antirasuah.

“Kami belum ada bahas sampai ke sana (pencopotan).
Nanti ada ketetapan selanjutnya dan kami tetap
koordinasi dengan pimpinan,” kata Sekretaris DPD
I Partai Golkar Sumut, Ilhamsyah, Minggu (25/4).

Dia meminta agar masyarakat mengedepankan asas
praduga tak bersalah dalam kasus yang menimpa
Syahrial.  Terkiat pemberian bantuan hukum kepada
M Syahrial, kata Ilhamsyah juga akan dibicarakan
dengan pimpinan Golkar. “Untuk bantuan hukum
juga nanti kami bicarakan sama pimpinan,” sebut
dia.

Syahrial yang merupakan Wali Kota Tanjungbalai
dua periode memiliki harta Rp11,6 miliar. Dalam
dunia politik, karier Syahrial terbilang moncer sebagai
politikus muda. Sebelum menjadi Wali Kota
Tanjungbalai, Syahrial sempat menjadi anggota DPRD
Tanjungbalai dari partai Golongan Karya. Dia pertama
kali menjabat anggota DPRD periode 2014-2019.

Selanjutnya M Syahrial langsung dipilih menjadi
Ketua DPRD Tanjungbalai. Baru satu tahun, M Syahrial
mundur dari Ketua DPRD. Bahkan dia juga mundur
dari Partai Golkar. Syahrial memilih maju dari jalur
perseorangan.

Syahrial berpasangan dengan Ismail sebagai Wakil
Wali Kota Tanjungbalai. Meski dari jalur independen
Syahrial meraih suara terbanyak dan memenangkan
Pilkada Tanjungbalai periode 2016 - 2021. Bahkan
M Syahrial didapuk sebagai Wali Kota termuda di
Indonesia.

Di usianya yang 27 tahun, ia dilantik menjadi
Wali Kota Tanjungbalai, serta meraih penghargaan
dari MURI. Kemudian, Syahrial kembali maju Pilkada
Tanjungbalai 2020 berpasangan dengan Waris.
Pasangan itu didukung oleh 6 partai politik yakni,
Partai Golkar, Gerindra, PDIP, PKS, Demokrat, dan
Berkarya.  ryn/cnnryn/cnnryn/cnnryn/cnnryn/cnn

WWWWWacana Kacana Kacana Kacana Kacana Koalisi Poalisi Poalisi Poalisi Poalisi Parararararpol Islam,pol Islam,pol Islam,pol Islam,pol Islam,
Alternatif atau Kontraproduktif?Alternatif atau Kontraproduktif?Alternatif atau Kontraproduktif?Alternatif atau Kontraproduktif?Alternatif atau Kontraproduktif?

Mataram, Khazanah—Mataram, Khazanah—Mataram, Khazanah—Mataram, Khazanah—Mataram, Khazanah— Menteri
Dalam Negeri, Jenderal Polisi (Purn)
Tito Karnavian, menegaskan sampai
dengan saat ini pemerintah tidak

pernah memutuskan pembentukan
Daerah Otonomi Baru (DOB) di
Indonesia, termasuk tentang ter-
bentuknya Provinsi Pulau Sumbawa
di Nusa Tenggara Barat.

“Belum ada, karena pemekaran
DOB itu problemnya keuangan,”
kata dia, kepada sejumlah wartawan
usai memberikan pengarahan kepada
jajaran pemerintah Provinsi Nusa
Tenggara Barat (NTB) yang dihadiri
Gubernur NTB, H Zulkieflimansyah
dan Wakilnya, Hj Sitti Rohmi
Djalilah, di Pendopo Gubernur
NTB, di Mataram, Sabtu.

Ia mengakui, saat ini di Kemen-
terian Dalam Negeri terdapat 317
daerah yang mengajukan pemekaran
DOB kepada pemerintah. Namun,
tak satupun disetujui pemerintah
untuk menjadi DOB, mengingat
situasi keuangan negara yang tidak
memungkinkan untuk melakukan
pemekaran sebuah wilayah akibat
pandemi Covid-19.

“Memang pernah ada skenario
2019 akan dibuka dengan skala
prioritas. Tapi kita tidak menyangka
ada pandemi COVID-19, sehingga
membuat penerimaan negara men-
jadi menurun tidak sesuai target
dan belanja kita naik. Akibatnya
terjadi devisit dengan gab di atas
lima persen. Dalam kondisi seperti
ini tentu prioritas pemerintah pusat
adalah pemulihan ekonomi dan
kesehatan sehingga opsi DOB belum
bisa dilakukan,” jelasnya.

Menurut dia, pemekaran DOB
bisa saja dilakukan bila pandemi
Covid-19 berakhir, namun tentunya
bila pendapatan negara kembali
stabil. Artinya, pendapatan negara
lebih besar dan belanja juga surplus.

“Kalau pendapatan lebih besar
dan belanja surplus maka kita akan
lakukan DOB itu,” kata dia.

Meski belum ada pemekaran
DOB, dia menilai, pemekaran DOB
bagus dilakukan guna mempercepat

pertumbuhan sebuah wilayah,
namun tentunya semua itu bisa saja
dilakukan apabila didukung dengan
keuangan negara yang cukup.

Walaupun begitu, Tito tidak bisa
memberikan jaminan kapan DOB bisa
disetujui pemerintah karena semua
itu tergantung situasi pandemi Covid-
19 sehingga ekonomi bisa kembali
pulih seperti biasa. “Kalau tidak ada
uang, jangan. Yang jelas kita lihat
nanti sama-sama,” katanya.

Sebelumnya, pemerintah kabar-
nya akan mengesahkan delapan
provinsi baru yang sudah diloloskan
dalam pembahasan pada tahun 2013.
Lolosnya 8 provinsi baru ini, setelah
adanya usulan 30 daerah otonomi
baru. Di antaranya, Provinsi Tapa-
nuli, Provinsi Kepualauan Nias,
Provinsi Bolaang Mongondow Raya,
Provinsi Pulau Sumbawa, Provinsi
Kapuas Raya, Provinsi Papua Barat
Daya, Provinsi Papua Tengah, dan
Provinsi Papua Selatan. ryn/antryn/antryn/antryn/antryn/ant

TITO KARNAVIAN

SSSSStttttaf DPRD Paf DPRD Paf DPRD Paf DPRD Paf DPRD Pasbar Bantasbar Bantasbar Bantasbar Bantasbar Bantah Tah Tah Tah Tah Tuduhan Mesumuduhan Mesumuduhan Mesumuduhan Mesumuduhan Mesum

MEMBANTAH— Ketua DPRD Pasaman Barat “PH” (dua kiri), saat menyimak
pembacaan permintaan maafnya kepada warga yang dibacakan ajudannya.
Sementara AS, staf yang ikut digerebek malam kejadian itu, membantah tuduhan
mesum dan melakukan zina. DOK

Simpang Empat, Kha-Simpang Empat, Kha-Simpang Empat, Kha-Simpang Empat, Kha-Simpang Empat, Kha-
zanah—zanah—zanah—zanah—zanah— AS (24), staf pada
DPRD Pasaman Barat, me-
ngaku memang berdua de-
ngan Ketua DPRD PH di
kantor Gerindra saat peng-
gerebekan oleh warga, Polisi
dan BNNK pada Senin (19/
4) lalu. Namun dia mem-
bantah berbuat mesum atau
melakukan zina.

“Saya diminta membantu
ketua untuk membuat lapor-
an partai yang diminta
Kesbangpol Pasaman Barat,”
katanya di Simpang Em-
pat,Sabtu kepada wartawan
mengklarifikasi tuduhan
terhadap dirinya melakukan
perbuatan zina bersama
ketua DPRD setempat.

Menurutnya, usai digre-
beknya Ketua DPRD Pa-
saman Barat di Kantor DPC
Gerindra oleh warga bersama
aparat gabungan dari Polres
dan BNNK sekitar pukul
21.30 WIB itu, membuat ia
dan keluarganya merasa
malu karena dituduh berbuat
mesum dengan pejabat ting-
gi di Pasaman Barat.

“Memang benar hanya
saya dan Ketua DPRD Pa-
saman Barat di dalam kantor
malam itu. Namun saya tidak
memiliki hubungan khusus
dengan beliau,” tegasnya.

Ia menyebutkan keda-
tangan dirinya ke kantor
tersebut untuk mengambil
data di komputer kantor
yang dihilangkannya untuk

dipindahkan ke flashdisk
baru. Ia datang ke kantor
tersebut atas usulan ajudan
Ketua DPRD Pasaman Barat
yang bernama Torang sete-
lah melakukan buka bersama
di salah satu rumah makan
di daerah itu.

Awalnya cuma berdua
dan lampu memang dima-
tikan karena takut ada yang
singgah karena ketua tidak
tahu mereka datang kantor
partai. Tak lama kemudian
Ketua DPRD datang, lalu
meminta tolong untuk me-
lengkapi data-data untuk
diserahkan ke Kesbangpol

Pasaman Barat.
Kemudian ajudan pergi

keluar untuk minum kopi
dan meninggalkan ia berdua
tanpa sepengetahuannya,
pintu ditutup dan lampu
dimatikan.

Setelah ditinggal berdua,
ia bekerja selama 15 menit
bersama ketua DPRD. Ke-
mudian Ketua DPRD pergi
sholat. Setelah selesai diru-
angan kerja, ia mengunci
ruangan kerja dan duduk di
kursi sofa sambil menelepon
temannya sambil buka jilbab
untuk sholat.

“Setelah ketua sholat

baru saya pergi sholat, ketua
duduk di sofa tamu dan saya
pergi sholat. Di ruang tamu
saya tidak mengetahui apa
yang dilakukan ketua karena
saya sedang sholat dan tak
mengetahui apa yang dila-
kukannya,” sebutnya.

Saat saya shalat itulah
terdengar suara ribut-ribut
dari luar dan menuding ada
narkoba dalam kantor.

Ia mendengar ketua DP-
RD membuka pintu. Setelah
itu saya duduk diam karena
panik mendengar suara ramai
masuk kantor. Setelah itu
datang masa dan langsung

ribut menuduh kami mel-
akukan perbuatan zina. Saat
itu ia ketakutan karena tidak
memiliki hubungan khusus
dengan ketua. “Saya di-
bentak-bentak dan saya tidak
bisa menjawab,” katanya.

Setelah massa melakukan
pengecekan keseluruh ruangan
termasuk lantai dua. Ia hanya
terdiam duduk di depan
komputer dan mendengar ada
tuduhan ia bersama ketua
berzina. “Sebelumnya saya
pernah membantu ketua
mengerjakan tugas partai dan
staf di Gerindra kebetulan baru
dan saya disuruh membantu,”
katanya.

Ia juga mengaku yang
menandatangani surat per-
nyataan itu bukan orang tua
kandungnya. Sebab, saat itu
orang tuanya tidak bisa
dihubungi. “Mungkin se-
dang di masjid. Maka kel-
uarga jauhlah yang datang
atas nama Afrizal dan me-
nandatangani surat per-
nyataan itu,” katanya.

Orang tua kandungnya
baru mengetahui setelah
ditelphone kembali dan
setelah surat pernyataan
dibacakan. “Saya tegaskan
tidak ada hubungan pribadi
dengan ketua. Saya tidak
berzina tetapi berdua di
ruangan kantor Gerindra
memang benar dalam rangka
membantu tugas Ketua DP-
RD,” sebutnya meluruskan.
St PamenanSt PamenanSt PamenanSt PamenanSt Pamenan

WWWWWACANAACANAACANAACANAACANA     koalisi partai
politik berbasis massa
umat Islam (partai politik

Islam) kembali mengemuka di
tengah jagad politik Tanah Air
belakangan ini. Koalisi partai politik
Islam disebut-sebut dapat menjadi
alternatif pada Pemilihan Presiden
2024 di tengah “digdaya” partai-
partai nasionalis saat ini.

Pertemuan antara elite Partai
Persatuan Pembangunan (PPP) dan
Partai Keadilan Sejahtera (PKS)
pertengahan April lalu, menjadi
pemantik munculnya wacana koalisi
poros tengah ini.

Sekretaris Jenderal DPP PKS
Aboe Bakar Al-Habsy dan Sekretaris
Jenderal DPP PPP Arwani Thomafi
satu suara bahwa peluang penja-
jakan koalisi partai-partai Islam
terbuka.

Wacana yang dilontarkan dua
elite partai Islam itu pun disambut
positif Ketua Umum Partai Bulan
Bintang (PBB) Yusril Ihza Ma-
hendra. PBB, menurut Yusril,
mendukung wacana tersebut dan
siap terlibat aktif dalam pertemuan-
pertemuan lanjutan di masa men-
datang. Sejak saat itu, wacananya
kian berkembang dan mengundang
tanggapan dari sejumlah tokoh.

Perkembangan partai politik
Islam pesat terjadi pada era refor-
masi. Oleh karena itu sebelum
berbicara lebih jauh mengenai
wacana koalisi partai-partai Islam,
ada baiknya kita memahami per-
kembangan partai Islam itu sendiri
di era reformasi.

Peneliti politik Lembaga Ilmu
Pengetahuan Indonesia (LIPI) Lili
Romli dalam salah satu jurnalnya
yang dapat dibaca di laman ejour-
nal.politik.lipi.go.id menyampaikan
ada beberapa faktor penjelas feno-
mena berdirinya partai-partai politik

Islam pada pasca-Orde Baru, yaitu
faktor teologis, historis, sosiologis,
dan faktor reformasi.

Alternatif atau KontraproduktifAlternatif atau KontraproduktifAlternatif atau KontraproduktifAlternatif atau KontraproduktifAlternatif atau Kontraproduktif
Pertanyaan besar yang patut

dilontarkan mengenai wacana
koalisi partai politik Islam adalah
apakah koalisi menjadi alternatif
atau justru kontraproduktif dalam
situasi saat ini.

Koalisi partai-partai Islam tentu
bisa menjadi alternatif. Sebab sejak
beberapa kali Pemilu Presiden
terakhir, dominasi penentuan koalisi
partai politik masih “dikendalikan”
partai-partai nasionalis.

Namun di sisi lain koalisi ini
bisa juga menjadi kontraproduktif,
sebagaimana pendapat yang disam-
paikan Ketua Umum DPP Partai
Amanat Nasional (PAN) Zulkifli
Hasan yang menilai wacana pem-
bentukan koalisi partai politik
berbasis massa Islam untuk Pemilu
2024 akan kontraproduktif dengan
upaya semua pihak melakukan
rekonsiliasi nasional.

Wakil Ketua MPR RI itu menilai
wacana ini justru kontraproduktif
dengan upaya memperkuat dan
memperkokoh persatuan dan kesa-
tuan sebagai bangsa dan negara.
Dia mengingatkan dalam Pemilu
Presiden 2019 begitu kuat ke-
munculan sentimen suku, agama,
ras, dan antargolongan (SARA),
politik aliran, dan politik identitas.

Menurut Zulkifli “luka” dan
trauma yang ditimbulkan oleh
ketegangan dan tarik menarik itu
masih terasa, karena rakyat masih
terbelah, meskipun elite cepat
bersatu, yang ditunjukkan dengan
bergabung-nya capres dan cawapres
yang menjadi lawan politik dari
pasangan pemenang, dalam kabinet.

Zulkifli menilai wacana koalisi

partai Islam 2024 justru akan
memperkuat politik aliran di
Indonesia, padahal itu merupakan
sesuatu yang harus dihindari.
Pernyataan Zulkifli ini dapat
disimpulkan PAN menolak koalisi
partai-partai Islam.

Zulkifli menjelaskan yang
dilakukan PAN saat ini mem-
perjuangkan dan memperkuat politik
gagasan, yaitu politik yang menge-
depankan konsep dan program
untuk kesejahteraan rakyat, me-
wujudkan ide kesetaraan, meru-
muskan gagasan tentang kedaulatan,
dan seterusnya.

Adapun gagasan PAN tentang
Islam menurutnya adalah Islam
substansial, Islam tengah (wa-
sathiyah), ajaran Islam yang diter-
jemahkan ke dalam berbagai dimensi
kehidupan. Gagasan Islam ya-
ng rahmatan lil ‘alamin, atau dalam
bahasa yang sering diutarakan Buya
Hamka adalah Islam garam, isi dan
substansi, bukan Islam gincu.

Di sisi lain Deputi IV Kantor
Staf Presiden Juri Ardiantoro
menyampaikan terlepas dari baik-
buruk koalisi partai-partai Islam,
wacana koalisi tersebut sah-sah saja
dari sisi demokrasi.

Seluruh warga negara, kelompok,
terlebih partai politik yang ada di
Indonesia bebas mengekspresikan
kehendak politiknya, sepanjang
tidak bertentangan dengan dasar
negara dan hukum di Indonesia.
Menurut Juri, sebagai identitas,
koalisi partai politik Islam atau
agama yang lain sah-sah saja,
sepanjang dalam koridor NKRI.

Lantas bagaimana agar wacana
alternatif yang sah dari sisi demo-
krasi itu tidak menjadi kontrapro-
duktif?

Manajer Riset dan Program The
Indonesian Institute, Arfianto

Purbolaksono, mengingatkan wacana
pembentukan koalisi Partai Politik
Islam, tidak boleh menjual politik
identitas, karena akan semakin
membuat kekhawatiran terbelahnya
masyarakat.

Apalagi, menurut dia, jika
melihat kondisi masyarakat yang
belum sepenuhnya “sembuh” dari
keterbelahan pasca-Pilkada DKI
Jakarta 2017 hingga saat ini.

Arfianto mengatakan di tengah
kondisi masyarakat yang terbelah
maka sudah saatnya partai politik
berperan menjadi pemersatu bangsa,
bukan lagi menggunakan sentimen
identitas sebagai alat untuk me-
menuhi hasrat kepentingan semata.
Jika memang wacana itu ingin
diwujudkan, dia mengusulkan agar
mendahulukan gagasan yang jelas
tentang program ke depan yang
sesuai dengan kebutuhan rakyat.

Dia mengingatkan gagasan
perubahan dari partai politik
maupun koalisi partai politik sangat
penting karena berkaca pada
pemilu-pemilu sebelumnya, parpol
hanya mengedepankan popularitas
tokoh dan kering akan gagasan-
gagasan baru yang ditawarkan
tentang perubahan.

Ia menilai koalisi partai-partai
Islam harus menyamakan pijakan
tentang Indonesia di masa depan
sehingga koalisi yang terbangun
didahului kesepahaman pijakan itu.

Menurut dia, kesamaan pan-
dangan itu selanjutnya difor-
mulasikan ke dalam komitmen
koalisi yang kemudian dituangkan
dalam visi misi, serta program, dalam
rangka mengusung calon presiden-
calon wakil presiden.

Selain itu dalam mengusung
capres dan cawapres diperlukan
sebuah terobosan untuk menghindari
perpecahan di antara koalisi,

Oleh:Oleh:Oleh:Oleh:Oleh: RANGGARANGGARANGGARANGGARANGGA P P P P PANDU ANDU ANDU ANDU ANDU ASMARAASMARAASMARAASMARAASMARA JINGGA JINGGA JINGGA JINGGA JINGGA

PARTAI Islam di Indonesia digagas PKS dan PPP,
mewacanakan koalisi poros partai Islam menghadapi
Pilpres 2024 mendatang. Akankah terwujud? IST
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MENGHINA RATU

Polisi MalaPolisi MalaPolisi MalaPolisi MalaPolisi Malaysia Tysia Tysia Tysia Tysia Tangkap Seorangkap Seorangkap Seorangkap Seorangkap Seorang Senimanang Senimanang Senimanang Senimanang Seniman
Kuala LumpurKuala LumpurKuala LumpurKuala LumpurKuala Lumpur, Khazanah—, Khazanah—, Khazanah—, Khazanah—, Khazanah—
Seorang seniman Malaysia dita-
han pihak berwenang pada Jumat
(23/4) malam karena diduga
menghina ratu dengan membuat
daftar putar Spotify yang menge-
jek komentar di akun Instagram
ratu. Penangkapan tersebut dike-
cam oleh kelompok hak asasi
sebagai kekerasan terhadap kebe-
basan berbicara.

Polisi mengatakan dalam
keterangannya, seniman grafis
Fahmi Reza mengunggah daftar
putar Spotify dengan lagu-lagu
yang mengandung kata ‘cemburu’,
dengan foto Ratu Tunku Azizah
Aminah Maimunah Iskandariah.

Direktur investigasi kriminal
polisi Huzir Mohamed menga-
takan Fahmi, yang sedang dise-
lidiki berdasarkan undang-undang
penghasutan dan komunikasi
Malaysia, juga mengunggah
tautan ke daftar putar di akun
Facebook-nya.

Unggahan tersebut mengikuti
komentar di akun Instagram ratu
pada minggu ini sebagai tangga-
pan terhadap seorang pengikut
yang menanyakan apakah semua
koki istana telah divaksinasi.

Menurut media lokal, akun
Instagram ratu menanggapi per
tanyaan pengikutnya tersebut
dengan menanyakan apakah dia
cemburu. Tanggapan itu menye-
babkan keributan di media sosial.
Akun Instagram sempat dino-
naktifkan dan diaktifkan kembali
saat tidak ada komentar.

Seorang juru bicara istana
tidak segera menanggapi per-
tanyaan Reuters tentang pernya-
taan itu dan penangkapan Fahmi.

Fahmi dibebaskan dengan
jaminan polisi pada Sabtu (24/
4) malam.

Fahmi pernah dijatuhi huku-
man penjara di Malaysia karena
menggambarkan mantan perdana
menteri Najib Razak sebagai
badut, meskipun hukumannya
kemudian diubah.

Penangkapannya dilakukan di
tengah meningkatnya kekha-
watiran kelompok hak asasi atas
tindakan keras terhadap perbedaan
pendapat di bawah pimpinan
Perdana Menteri Muhyiddin
Yassin.

Amnesty International Mala-
ysia pada hari Jumat (23/4)
mengatakan karya satir tidak boleh
dilihat sebagai kejahatan.

“Berkali-kali, Undang-Undang
Penghasutan yang kejam dan
CMA digunakan sebagai alat oleh
pihak berwenang untuk mem-
bungkam suara-suara kritis dan
perbedaan pendapat. Ini perlu
dihentikan,” kata Amnesty di
Twitter, merujuk pada Undang-
Undang Penghasutan dan Undang-
Undang Komunikasi dan Mul-
timedia Malaysia.

Malaysia jatuh 18 peringkat
pada indeks Kebebasan Pers Dunia
2021 dari Wartawan Tanpa Batas
(Reporters Without Borders) -
penurunan paling tajam dari tahun
lalu di antara semua negara.  voavoavoavoavoa

Raja Malaysia Sultan Abdullah Sultan Ahmad Shah dan Ratu Tunku Azizah Aminah Maimunah saat menghadiri upacara penyambutan
di Gedung Parlemen di Kuala Lumpur. (Foto: Reuters)

TERKAIT SERANGAN PASKAH 2019

Sri Lanka TSri Lanka TSri Lanka TSri Lanka TSri Lanka Tangkap Pemimangkap Pemimangkap Pemimangkap Pemimangkap Pemimpin Muslim Tpin Muslim Tpin Muslim Tpin Muslim Tpin Muslim Terererererkkkkkemukaemukaemukaemukaemuka
Kolombo, Khazanah— Kolombo, Khazanah— Kolombo, Khazanah— Kolombo, Khazanah— Kolombo, Khazanah— Polisi
Sri Lanka pada Sabtu (24/4)
menangkap seorang anggota
parlemen Muslim terkemuka dan
saudara kandungnya karena
diduga terlibat dalam pengeboman
bunuh diri pada Hari Paskah 2019
yang menewaskan 269 orang.

Kantor berita Associated
Press melaporkan Rishad
Bathiudeen adalah mantan
menteri kabinet yang kini
mengepalai sebuah partai oposisi
di Parlemen Sri Lanka. Dia dan
saudara kandungnya, Reyaj
Bathiudeen, ditangkap di Ibu Kota
Sri Lanka karena diduga
“membantu dan berkomplot
dengan para pembom yang
melakukan penyerangan tersebut,”
kata juru bicara polisi Ajith
Rohana.

Dia mengatakan kedua kakak
beradik itu belum resmi didakwa,
tapi ditangkap berdasarkan bukti
langsung, serta apa yang
dikatakannya bukti tidak
langsung dan “ilmiah.”

Dua kelompok Muslim lokal
yang menyatakan setia kepada
ISIS telah dituding bersalah berada
di atas enam ledakan di dua
gereja Katolik Roma, sebuah
gereja Protestan dan tiga hotel
turis. Baik Muslim dan dan Katolik
merupakan minoritas di Sri Lanka,
di mana pemeluk Buddha
mencapai 70 persen dari populasi.

Rushdhie Habeeb, pengacara
yang mewakili Bathiudeen,
menyebut penangkapan itu
bermotif politik, dan mengatakan,
“Tidak ada alasan penangkapan
yang diberikan oleh mereka yang
melakukan penyerbuan pada
tengah malam.”

Dalam pernyataannya, Habeeb
mengatakan tujuan penangkapan
itu adalah “menghukum pemimpin
politik Muslim, yang tidak ada
kaitannya dengan peristiwa
tanggal 21/4, atas aksi pengecut
yang dilakukan beberapa pemuda
Muslim yang secara luas diduga
dimanfaatkan sebagai pion oleh
kekuatan-kekuatan asing.”  voavoavoavoavoa Gereja Santo Sebastian yang rusak akibat bom bunuh diri di Negombo, Sri Lanka, 21 April 2019.
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